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Vice-prefeito e secretários do 
Guaçu visitam sede do Centro 
de Referência do Autismo de 

Jaguariúna 

Anariá Récchia é 
homenageada no CREM em 

Itapira

Cantinho da Leitura será 
inaugurado na próxima 

quinta-feira na Biblioteca 
Municipal de Mogi 

Mirim 

Expo Artur 2022 acontece neste final de semana 
em Artur Nogueira

Após mais de seis anos 
sem ser realizada a Expo 
Artur volta a acontecer, 
neste ano de 2022, em 
Artur Nogueira. A festa 
acontece entre os dias 
20 e 23 de outubro no 
Balneário Municipal Gui-
lherme Carlini, em Artur 
Nogueira.

Uma grande estrutura 
foi preparada para rece-
ber o público, inclusive 
com algumas novidades, 
como por exemplo, cama-
rotes open bar, lounge, 
camarotes para 10 pes-
soas, VIP empresarial, ar-
quibancadas e o ingresso 
de área VIP, para as pes-
soas que gostam de ficar 
bem próximas do palco. 
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Uma comissão liderada 
pelo vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel foi 
até Jaguariúna nesta ter-

ça-feira, dia 18 de outubro, 
para conhecer as depen-
dências do Centro de Re-
ferência do Autismo (CAJ). 

Uma cerimônia solene realizada na manhã desta 
terça-feira, 18, formalizou a homenagem à saudosa 
Anariá Calidone Récchia Mourão Henrique no CREM 
(Centro de Referência Especializado da Mulher). O 
evento contou com a presença de autoridades munici-
pais e familiares da homenageada, dentre eles sua mãe 
Sônia de Fátima Calidone, seu pai Júlio Luís Recchia e 
suas irmãs Maíra e Olívia. 

Espaço patrocinado pela Renovias terá 1,2 mil 
livros infantojuvenis, pintura estilizada das paredes, 
puffs de diferentes modelos, escrivaninhas, televi-
são, casinha de teatro de marionetes, entre outros 
equipamentos instalados para incentivar o hábito da 
leitura. A inauguração do Cantinho da Leitura, espa-
ço destinado ao público infantojuvenil na Biblioteca 
Municipal de Mogi Mirim, já tem data marcada. A 
cerimônia acontece na próxima quinta-feira (27), a 
partir das 10h.

Reunião da RMC em Jaguariúna 
discute cinturão de Segurança, Saúde e 

Infratech 

Prefeitura de 
Holambra 

abre 
inscrições 
para Copa 
Futsal de 
Holambra 

2022

O Conselho de Desen-
volvimento da Região Me-
tropolitana de Campinas 
(RMC) se reuniu na ma-
nhã desta terça-feira, dia 
18 de outubro, em encon-
tro realizado na sede da 

Motorola, em Jaguariúna. 
Comandada pelo prefeito 
de Jaguariúna e presiden-
te do Conselho da RMC, 
Gustavo Reis, a reunião 
discutiu temas como se-
gurança pública, saúde e 

cidades inteligentes.
“É assim, discutindo 

nossos problemas em 
conjunto, que vamos tor-
nar nossa região cada vez 
melhor e mais forte”, disse 
Gustavo.

Alesp garante isenção de ICMS em 
produtos da cesta básica até julho de 

2023
A isenção de ICMS (Im-

posto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços) 
em itens essenciais da ces-
ta básica está garantida 
até 31 de julho de 2023 
no Estado de São Paulo. 
O plenário da Assembleia 
Legislativa manifestou 
concordância, em sessão 
realizada nesta terça-feira 

(18), com a decisão do Con-
selho Nacional de Política 
Fazendária (Confaz), que 
estendeu a medida original 
de 2017 até o ano que vem. 
O tema está contido no 
PDL (Projeto de Decreto 
Legislativo) nº 031/2022, 
que foi aprovado pelos de-
putados paulistas, autori-
zando a implementação do 

Convênio ICMS 136/2022 
do Confaz, já ratificado 
pelo Governo do Estado 
por meio do Decreto nº 
67.160/2022.

Além desse, os deputa-
dos aprovaram, ainda, na 
mesma sessão, outros seis 
PDLs, todos referentes a 
benefícios fiscais em âm-
bito estadual.

30
Anos
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Secretários 
Municipais 
de Pedreira 
participam 

de reunião do 
Conselho de 

Desenvolvimento 
da RMC

                        Página 8.
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Promoção Social de Holambra 
faz alerta para necessidade de 

atualização do CadÚnico

Alerta precoce para redução 
de risco de desastres foi tema 

de Workshop na Região 
Metropolitana de Campinas

De Holambra

O Departamento de 
Promoção Social de Ho-
lambra faz um alerta 
para a necessidade de 
atualização dos dados 
de famílias inscritas no 
Cadastro Único, usado 
como referência para a 
liberação de benefícios 
assistenciais do Governo 
Federal. Em Holambra, 
o procedimento deve 
ser realizado até 11 de 
novembro no Centro de 
Referência da Assistên-
cia Social (CRAS).

De acordo com a di-
retora da pasta, Viviane 
Furgeri, das 295 famílias 
que precisavam atualizar 
as informações, 191 ain-
da não fizeram a revisão. 
“Desde agosto temos 

feito ligações telefônicas 
ou enviado mensagens 
por meio do aplicativo 
WhatsApp solicitando o 
comparecimento de um 
representante da família 
ao CRAS, entretanto há 
muitas que ainda não 
vieram”, disse. “Quem 
deixar de fazer essa atua-
lização de cadastro pode 
ter benefícios suspensos 
e até cancelados”.

Para a revisão é ne-
cessário apresentar do-
cumentos originais de 
todos que moram na 
casa, como RG, CPF, 
carteira de trabalho, ho-
lerite, título de eleitor, 
certidão de nascimento 
e/ou casamento, extrato 
de benefício (caso re-
ceba), comprovante de 
endereço e declaração 

de matrícula escolar das 
crianças.

A atualização cadas-
tral é uma exigência do 
Governo Federal e tem 
como finalidades asse-
gurar a qualidade dos 
dados e garantir que as 
informações registradas 
estejam de acordo com a 
realidade das famílias. 
A revisão é necessária 
para que os inscritos 
sigam na lista de pro-
gramas sociais para re-
ceber o Auxílio Brasil e 
o Benefício de Prestação 
Continuada (BPC), por 
exemplo. 

Mais informações so-
bre a ação podem ser ob-
tidas no CRAS, que fica 
na Praça dos Pioneiros, 
no Centro. O telefone é 
o (19) 3802-1915.

De Pedreira

Representantes de De-
fesa Civil das cidades que 
fazem parte da Região Me-
tropolitana de Campinas 
estiveram participando 
no dia 11 de outubro, do 
Workshop: “Alerta preco-
ce para Redução de Risco 
de Desastres, promovido 
pela UNICAMP, COCEN, 
CEPAGRI e Prefeitura 
Municipal de Campinas, 

nas dependências do 
Auditório da EMBRA-
PA Agricultura Digital na 
Universidade Estadual de 
Campinas.

Pedreira esteve repre-
sentada pelo coordenador 
da Defesa Civil, Enge-
nheiro Paulo Pazini, que 
participou ativamente das 
palestras ministradas por 
Carlos Uribe, Oficial de 
Conhecimento dos riscos 
do Escritório das Nações 

Unidas, que abordou os 
projetos desenvolvidos 
para a “Redução de Riscos 
de Desastres das Américas 
e Caribe; Ana Maria H. de 
Avila do CEPAGRI, que 
falou sobre os “Desafios 
para Alerta Precoce frente 
aos Eventos Extremos”; A 
Coordenadoria Estadual 
de Proteção e Defesa Ci-
vil abordou as “Ações da 
Defesa Civil para Monito-
ramento e Alerta”; Andrea 
Von Zuben, Diretora do 
DEVISA, falou sobre a 
“Tomada de Decisão Base-
ada em Evidências”; Gus-
tavo Leão, representante 
da Organização Mundial 
da Saúde, destacou a Rede 
Vigiar-SUS e o sistema de 
“Alerta Precoce e Comuni-
cação de Risco em Saúde 
Pública e Desastres”.

Todo Workshop “Alerta 
Precoce para Redução de 
Risco de Desastres” foi 
mediado pela represen-
tante da DEVISA – Depar-
tamento de Vigilância em 
Saúde – Priscila Pegoraro.

Estamos passando 
pelo principal mês de 
conscientização a res-
peito dos cuidados de 
prevenção e diagnósti-
co precoce do câncer de 
mama. Com esse obje-
tivo, a campanha Ou-
tubro Rosa foi criada 
em 1990 e, há mais de 
30 anos, tem foco total 
no estímulo à atenção e 
ao autocuidado femini-
no. O câncer de mama 
é o tipo que mais atin-
ge mulheres no mundo 
todo – embora também 
acometa homens a uma 
taxa de 1%.  

Entre mulheres, de 
acordo com o Institu-
to Nacional do Câncer 
(INCA), em 2020 foram 
registrados cerca de 2,3 
milhões de casos em 
nível global. No Brasil, 
foram mais de 66 mil 
novos casos em 2021. 
Sem dúvida, são nú-
meros alarmantes que 
mostram a urgência de 
ações perenes de cons-
cientização.   

O primeiro passo 
para uma mulher cons-
ciente de si e da própria 
saúde é o autocuida-
do. É essencial que ela 
mantenha uma roti-
na anual de consultas 
e exames preventivos, 
principalmente se hou-
ver casos de câncer de 
mama – em homens ou 
mulheres – ou de ovário 
na família. Além disso, 
é fundamental que ela 
se toque, que conheça 
bem todas as partes do 
próprio corpo, e as ma-
mas merecem atenção 
especial. Vale lembrar 
que o autocuidado deve 
incluir alguma dedica-
ção à saúde mental, pois 
quando há o diagnósti-
co, fatores como ansie-
dade e depressão ten-

dem a ser amplificados, 
atrapalhando conside-
ravelmente o tratamen-
to.  

As mulheres devem 
permanecer sempre 
atentas a sinais suspei-
tos como o surgimento 
de caroços (nódulos), 
geralmente endureci-
dos, fixos e indolores; 
pele da mama averme-
lhada ou parecida com 
casca de laranja, al-
terações no mamilo e 
bico do seio e eventual 
excreção de líquido dos 
mamilos. Também po-
dem aparecer pequenos 
nódulos no pescoço ou 
na região embaixo dos 
braços, nas axilas. Em 
paralelo à mamografia 
periódica a partir dos 50 
anos, se algum desses 
sintomas surgir, é hora 
de procurar ajuda médi-
ca - geralmente, quando 
o nódulo chega a uma 
dimensão em que pode 
ser apalpado, é sinal de 
que já evoluiu e pode-
ria ter sido descoberto 
em exames de rotina. 
Lembre-se: as chances 
de cura podem chegar a 
95% nos casos em que a 
doença é diagnosticada 
precocemente.  

Apesar dos fatores de 
risco mais significativos 
não dependerem de há-
bitos ou ações de pre-
venção, como é o caso 
da genética ou idade, há 
medidas que auxiliam 
muito na prevenção do 
câncer de mama, como 
a redução no consumo 
de álcool, a prática regu-
lar de exercícios físicos 
e o controle do peso. O 
INCA estima que pode 
haver uma diminuição 
de 13% em incidência 
do câncer de mama se 
as mulheres adotarem 
hábitos mais saudáveis. 

Outra forma importan-
te de evitar a doença é 
amamentar. De acordo 
com a Sociedade Brasi-
leira de Pediatria (SBP), 
a mulher que amamen-
ta durante um ano tem 
4,3% menos chances de 
desenvolver tumores 
nas mamas.  

O autocuidado, o au-
toconhecimento, uma 
rotina de consultas e 
exames, atenção à saú-
de mental e a prática 
de exercícios físicos re-
gulares são iniciativas 
que, no fundo, deveriam 
ser adotadas por todas 
as pessoas. Porém, para 
mulheres maduras, elas 
podem fazer uma gran-
de diferença em casos 
de câncer de mama, seja 
na prevenção, no diag-
nóstico precoce ou mes-
mo em um processo de 
tratamento. É disso que 
trata a campanha Outu-
bro Rosa: o diagnóstico 
precoce é, com certe-
za, a melhor solução na 
luta contra o câncer de 
mama, mas ele não atua 
sozinho. A mulher deve 
poder cuidar de sua saú-
de global, ter acesso a es-
pecialistas e à realização 
de exames periódicos e 
alimentação adequada, 
e essas são questões que 
envolvem toda a socie-
dade e as políticas pú-
blicas. Somente assim, 
em com iniciativas que 
envolvam as mulheres, 
a sociedade e os gover-
nos, vamos conseguir 
reduzir os impactos que 
o câncer de mama ainda 
causa no mundo.  

* Hézio Jadir Fernan-
des Júnior é oncologista 
e professor do curso de 
Medicina da Univer-
sidade Santo Amaro – 
Unisa. 

O governo chinês 
tem exata noção de 
sua responsabilidade 
quanto às mudanças 
climáticas decorrentes 
do aquecimento glo-
bal. Mostra sua cons-
ciência ecológica ao 
levar a sério a questão 
da sustentabilidade e 
exigir produção que 
respeite o meio am-
biente. Dentro de seu 
imenso território, mas 
também fora dele. 

As exigências já 
constam do Plano 
Quinquenal 2021-
2025 e isso terá con-
sequências para o 
agronegócio brasilei-
ro. Mais da metade da 
carne bovina expor-
tada pelo Brasil neste 
ano foi adquirida pela 
China, também a com-
pradora de quase me-
tade da carne suína. 

A China já eviden-
ciou a sua capacidade 
de rápida mudança de 
hábitos e isso é per-
ceptível quando acele-
ra a produção e o de-
senvolvimento verde 
e de baixo carbono. 
Ela esteve em Glasgow 
e firmou declaração 

conjunta com os Esta-
dos Unidos destinada 
a combater os efeitos 
das mudanças climáti-
cas. Não mais compra-
rão produtos que se 
originem de desmata-
mento. Por enquanto, 
fazem o rastreamento 
para assegurar a higi-
dez do produto, com 
vistas à segurança ali-
mentar. 

A propaganda in-
terna faz com que os 
chineses se interessem 
por produtos por eles 
mesmos cultivados e 
que atendam aos re-
quisitos da redução 
de carbono. Será au-
tomática a adoção dos 
mesmos caracteres em 
relação às comodities 
adquiridas do Brasil. 

É preciso ter pre-
sente que a China es-
timula plantações em 
seu próprio território, 
para reduzir a depen-
dência à importação 
estrangeira e também 
promove na África vas-
tas áreas de produção, 
para obter uma saudá-
vel competição entre 
os exportadores.

A próxima COP, a 

de número 27, no Egi-
to, vai intensificar as 
exigências de compro-
misso de todas as na-
ções com a descarbo-
nização e isso afetará, 
sem dúvida, o agrone-
gócio brasileiro. 

Essa ameaça abre 
oportunidade para os 
pequenos agricultores, 
que poderão comer-
cializar os produtos da 
agricultura familiar, 
desde que orgânica, 
liberada dos venenos 
que foram importa-
dos e aceitos, embora 
proibidos em países do 
Primeiro Mundo. Ha-
verá mercado e procu-
ra por colheitas muito 
especiais, desde que 
afinadas com a consci-
ência ecológica predo-
minante na parte mais 
civilizada do planeta. 
Hora de aproveitar 
oportunidades. 

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LE-
TRAS – 2021-2022.   

Autocuidado na luta 
contra o câncer de mama  

O Brasil e a China Verde

*Por Hézio Jadir Fernandes Júnior 

*Por  José Renato Nalini
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Da Redação

A isenção de ICMS 
(Imposto sobre Circu-

lação de Mercadorias e 
Serviços) em itens es-
senciais da cesta básica 
está garantida até 31 de 

julho de 2023 no Estado 
de São Paulo. O plenário 
da Assembleia Legislati-
va manifestou concor-
dância, em sessão rea-
lizada nesta terça-feira 
(18), com a decisão do 
Conselho Nacional de 
Política Fazendária 
(Confaz), que estendeu 
a medida original de 
2017 até o ano que vem.

O tema está conti-
do no PDL (Projeto de 
Decreto Legislativo) nº 
031/2022, que foi apro-
vado pelos deputados 
paulistas, autorizando a 
implementação do Con-
vênio ICMS 136/2022 

do Confaz, já ratificado 
pelo Governo do Estado 
por meio do Decreto nº 
67.160/2022.

Além desse, os depu-
tados aprovaram, ain-
da, na mesma sessão, 
outros seis PDLs, todos 
referentes a benefícios 
fiscais em âmbito esta-
dual.

 
Demais convênios
O Parlamento paulis-

ta manifestou concor-
dância também aos con-
vênios nº 137/2022 e nº 
138/2022, que garan-
tem isenção do ICMS 
em operações que en-

volvam equipamentos 
e demais componentes 
utilizados na geração de 
energia solar e eólica, 
incentivando o uso de 
alternativas renováveis.

Já o Convênio nº 
141/2022, por sua vez, 
concede isenção do im-
posto estadual sobre 
medicamentos a serem 
adquiridos pela Admi-
nistração Pública. As-
sim, hospitais e outros 
serviços de saúde que 
atendem pelo SUS (Sis-
tema Único de Saúde) 
serão beneficiados.

Também foram va-
lidados em plenário os 

seguintes convênios: 
153/2022, que isenta do 
imposto as famílias de 
baixa renda inscritas no 
CadÚnico, nos termos 
do Programa ICMS Per-
sonalizado; 142/2022, 
que beneficia as distri-
buidoras de veículos na 
devolução de veículos 
novos às montadoras; e 
147/2022, que isenta os 
produtos que serão co-
mercializados na Feira 
Escandinava, realizada 
há mais de cinco déca-
das e que é uma tradi-
ção no calendário de 
eventos beneficentes na 
cidade de São Paulo.

Alesp garante isenção de ICMS em produtos da 
cesta básica até julho de 2023

Da Redação

O Conselho Regional 
de Engenharia e Agro-
nomia do Estado de São 
Paulo (Crea-SP) está 
com inscrições abertas 
para vagas de estágio 
para alunos de gradua-
ção dos cursos de Admi-
nistração de Empresas, 
Comunicação Social 
(com habilitação em 
Jornalismo, Marketing 
e Publicidade e Propa-

ganda), Comunicação 
Visual (Design ou De-
sign Gráfico), Direito, 
Engenharia Civil e In-
formática, contemplan-
do as áreas de Análise 
e Desenvolvimento de 
Sistemas, Ciência da 
Computação ou Enge-
nharia da Computação, 
Engenharia de Siste-
mas, Engenharia de 
Software, Sistemas da 
Informação e Tecnolo-
gia em Redes de Com-

putadores.
Os interessados têm 

até o dia 28 de outubro 
para se candidatar pelo 
site da Super Estágios. 
Basta acessar, selecio-
nar a opção “Portal do 
Estudante”, clicar no 
logotipo do Crea-SP e 
seguir as orientações.

Serão duas fases 
de seleção, a primeira 
composta pela análise 
do coeficiente de ren-
dimento universitário 

e a segunda por uma 
entrevista no Conse-
lho, com possibilidade 
de realização de prova 
escrita (objetiva e/ou 
dissertativa). A publi-
cação da classificação 
da primeira etapa está 
prevista para o dia 4 de 
novembro e os aprova-
dos serão anunciados 
tanto no site do Crea-SP 
quanto no da Super Es-
tágios.

Os contratos são de 

seis meses a dois anos 
de duração em posições 
que oferecem bolsa-au-
xílio mensal, vale-trans-
porte, vale-refeição ou 
vale-alimentação, assis-
tência médica e odonto-
lógica, com jornada de 
seis horas diárias (30 
horas semanais). O edi-
tal completo pode ser 
conferido aqui.

Sobre o Crea-SP  Ins-
talada há 88 anos, a 

autarquia federal é res-
ponsável pela fiscaliza-
ção, controle, orienta-
ção e aprimoramento 
do exercício e das ativi-
dades profissionais nas 
áreas da Engenharia, 
Agronomia e Geociên-
cias. O Crea-SP está 
presente nos 645 muni-
cípios do Estado, conta 
com cerca de 350 mil 
profissionais registra-
dos e 95 mil empresas 
registradas.

Da Redação 

O Poupatempo promo-
ve nos próximos dois sába-
dos, dias 22 e 29 outubro, 
mutirões nas unidades de 
atendimento para auxiliar 
condutores com as habi-
litações vencidas entre os 
meses de novembro e de-
zembro de 2021. Ao todo, 
9,8 mil vagas serão ofere-
cidas para o primeiro dia 
da ação. 

A grade para agenda-
mento de data e hora – 
procedimento obrigatório 
para atendimento no Pou-
patempo – estará disponí-
vel partir desta quarta-feira 
(19) nos canais eletrônicos 
de forma gratuita – portal 

www.poupatempo.sp.gov.
br, aplicativo Poupatempo 
Digital, totens de autoa-
tendimento ou ainda pelo 
Assistente Virtual, o “P”.  

Neste ano, o Poupa-
tempo já atendeu cerca de 
3 milhões de solicitações 
para renovação de CNH, 
com apenas 1,2 milhão 
de forma presencial.  Em 
2021, 7 milhões de pesso-
as deram entrada na re-
novação da habilitação no 
Poupatempo, das quais 
4,5 milhões (65%) foram 
feitas online. 

É importante reforçar 
que a renovação simpli-
ficada deve ser feita pre-
ferencialmente de forma 
remota, tanto pelo Poupa-

tempo quanto pelos canais 
do Detran.SP e sem neces-
sidade de comparecimen-
to nas unidades. Basta 
seguir o passo a passo do 
atendimento online, rea-
lizar o exame médico na 
clínica indicada e aguardar 
o envio pelos Correios do 
novo documento ao ende-
reço de cadastro. 

Os motoristas das cate-
gorias C, D ou E precisam 
passar por exame toxico-
lógico em laboratório cre-
denciado pela Secretaria 
Nacional de Trânsito (Se-
natran) com antecedência, 
pois o laudo poderá ser so-
licitado durante o exame 
médico. O teste é válido 
por dois anos e meio para 

menores de 70 anos e tem 
a mesma validade da CNH 
para maiores de 70 anos. 
Outra opção é solicitar o 
rebaixamento de catego-
ria, o que também pode 
ser feito pelos canais digi-
tais, inclusive durante a re-
novação simplificada. 

Renovação da CNH 
Para renovar a CNH, 

basta acessar o portal 
www.poupatempo.sp.gov.
br ou o aplicativo Poupa-
tempo Digital, clicar em 
Serviços > CNH > Renova-
ção de CNH. Após confir-
mar ou atualizar os dados, 
o motorista agenda e reali-
za o exame médico na clí-
nica indicada pelo sistema. 

Quem exerce atividade 
remunerada ou optar pela 
inclusão do EAR na CNH 
também precisa passar 
por avaliação psicológica 
por profissionais creden-
ciados. 

Com a aprovação nos 
exames, é necessário pa-
gar a taxa de emissão e 
aguardar orientações via 
e-mail para acessar a CNH 
Digital, que tem a mesma 
validade do documento 
físico e fica disponível no 
aplicativo Carteira Digital 
de Trânsito (CDT). O códi-
go de segurança para aces-
sar a CNH digital também 
pode ser consultado pelos 
canais eletrônicos do Pou-
patempo. 

Para evitar desloca-
mentos e proporcionar 
mais conforto e comodida-
de, o cidadão irá receber a 
CNH física, pelos Correios, 
no endereço indicado pelo 
motorista.

Serviço: 
Mutirão para renova-

ção de CNH 
Data: dias 22 e 29 de 

outubro.
Horários de atendi-

mento: habitual, de acor-
do com unidade escolhida 
e mediante agendamento 
prévio. Os locais e endere-
ços podem ser consultados 
no portal www.poupatem-
po.sp.gov.br. 

Da Redação

Colaborar com os mu-
nicípios paulistas na elabo-
ração e implantação de po-
líticas públicas, capazes de 
mitigar os problemas exis-
tentes em saúde, educação, 
segurança e desenvolvi-
mento socioeconômico, é 
o propósito que norteia o 
Programa Parcerias Muni-
cipais, da Secretaria de De-
senvolvimento Regional.  

“O Parcerias Municipais 
é uma das iniciativas mais 
inovadoras criadas pelo 
Governo do Estado, não se 
trata apenas do financia-
mento de obras, mas sim 
de oferecer apoio, dados e 
tecnologia para elaboração 
de políticas públicas para 
solução de problemas em 
áreas prioritárias, mas res-
peitando as peculiaridades 
de cada cidade”, afirmou o 

Secretário de Desenvolvi-
mento Regional, Rubens 
Cury. 

Em 2019, 563 muni-
cípios fizeram a adesão 
durante o evento de lan-
çamento da iniciativa. Eles 
planejaram 8.826 ações e 
18.808 entregas para o pri-
meiro ciclo (2019-2020). 
No segundo ciclo (2021-
2022), 621 cidades foram 
impactas com 10.349 ações 
e 26.601 entregas planeja-
das. 244 municípios ainda 
cadastraram 723 boas prá-
ticas, ou seja, aqueles que 
deram certo em um muni-
cípio e que podem ser apli-
cadas em outros.  

“A premiação do Pro-
grama foi criada ainda 
no primeiro ciclo em re-
conhecimento aos muni-
cípios que se esforçaram 
em desenvolver políticas 
públicas eficientes para a 

solução de problemas nas 
cidades. Os recursos são 
repassados por meio de 
convênios com a SDR, sen-
do a Prefeitura a indicar o 
objeto financiado, desde 
que seja uma obra de infra-
estrutura urbana”, explica 
o Coordenador do Progra-
ma Parcerias Municipais, 
Renan Bastianon.  

Ao todo, 74 prêmios 
foram entregues para 59 
municípios. O investimen-
to é de R$ 27,3 milhões. Os 
vencedores foram escolhi-
dos com base nos resulta-
dos, replicabilidade e cará-
ter inovador. Até julho de 
2022, 38 convênios foram 
assinados com as cidades 
vencedoras que apresen-
taram à SDR o projeto 
executivo da intervenção 
beneficiada.  

A cidade de Santa Clara 
D’Oeste está recebendo R$ 

700 mil para construção 
de duas salas de aula na 
Escola Municipal Prefeito 
Oswaldo Montanari. Em 
Lençóis Paulista, são R$ 
400 mil para reforma na 
Escola Municipal Profes-
sor Lina Bosi Canova, e em 
Emilianópolis R$ 250 mil 
para construção de duas 
salas de aula na Escola 
Municipal de Educação In-
fantil Thyago Aljonas Piva. 
Em Bauru, são R$ 350 mil 
para reforma da Praça Hí-
pica Gastão Vidigal. 

Cerquilho está rece-
bendo R$ 150 mil para 
fechamento de quadra e 
construção de sanitários. 
A intervenção fará a sepa-
ração da quadra com a es-
cola existente, permitindo 
que ela seja aberta aos fi-
nais de semana e feriados, 
beneficiando a população 
do bairro Residencial Di 

Napoli II e adjacentes. Em 
São José dos Campos, es-
tão sendo aplicados R$ 
180 mil na revitalização da 
pista de Skate Vista Verde. 

Para Itu, estão sendo re-
passados R$ 350 mil para 
reforma da Unidade Bási-
ca de Saúde (UBS) 11 “Frei 
Pascasio Hettler”. Em 
Mira Estrela são R$ 200 
mil para reforma e amplia-
ção da UBS do município. 
Já em Tarumã estão sen-
do aplicados R$ 350 mil 
para reforma, adequação 
e ampliação de prédio para 
abrigar um Centro de Ino-
vação no município.  

Para as cidades de In-
daiatuba, Salto, Carapicu-
íba, Indaiatuba, Itapira, 
Porto Feliz e Ribeirão Pre-
to foram repassados R$ 
3,2 milhões, para aquisição 
de veículos e maquinários, 
entre eles caminhão cesto, 

retroescavadeira, motoni-
veladora, caminhão baú e 
caminhão poliguindaste.  

Em Lins, são R$ 248 
mil para recapeamento as-
fáltico nos bairros Parque 
das Américas, Vila Pacini 
e Henrique Bertin. Ilha 
Comprida tem R$ 350 mil 
para pavimentação no Bal-
neário São Martinho, em 
Marília outros R$ 500 mil 
pavimentação na Rua Pro-
fessor Antônio Reginato e 
Rua Virginio da Silva.  

“Os municípios premia-
dos que ainda não assina-
ram convênio precisam 
entrar em contato com a 
SDR e apresentar o proje-
to executivo. Cumpridas as 
etapas e documentações 
exigidas, o convênio é as-
sinado e os recursos são 
repassados conforme as 
normas”, conclui Renan. 

Crea-SP abre vagas de estágio 

Poupatempo promove neste sábado (22) 1º mutirão de 
outubro para quem precisa renovar CNH até fim do mês 

Convênios do Programa Parcerias Municipais 
permitem intervenções em saúde, educação, segurança 

e desenvolvimento socioeconômico 
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Secretários Municipais de Pedreira participam de reunião 
do Conselho de Desenvolvimento da RMC

Agricultura recolhe embalagens usadas por produtores 
rurais em Artur Nogueira

De Pedreira

Os secretários mu-
nicipais Carlos Araújo, 
de Ciência, Tecnolo-
gia e Desenvolvimento 
Econômico e Urbano, e 
Dr. Licurgo Nunes Costa, 
de Segurança e Cidada-
nia, estiveram repre-

sentando o Prefeito de Pe-
dreira, Fábio Polidoro, na 
237ª Reunião do Consel-
ho de Desenvolvimento 
da Região Metropolitana 
de Campinas, realizada 
na terça-feira, 18 de ou-
tubro, nas dependências 
da empresa Motorola, em 
Jaguariúna.

Coordenada pelo 
Presidente do Conselho 
e Prefeito de Jaguariú-
na Gustavo Reis, e pelo 
Diretor da AGEMCAMP 
Benjamim Bill de Souza, 
durante a reunião foram 
discutidos importantes 
temas e projetos para os 
municípios, como segu-
rança pública, saúde e ci-
dades inteligentes. 

Carlos Araújo, 
Secretário de Ciência, 
Tecnologia, Desenvolvi-
mento Econômico e Ur-
banos, informou que o 
presidente do Instituto 
Movimento Cidades In-
teligentes, Luigi Longo, 
falou sobre a platafor-

ma Infratech, lançada 
há dois meses com o ob-
jetivo de desenvolver os 
municípios com foco 
em inovação, economia, 
eficiência e transparên-
cia. “Recebemos o Cer-
tificado de Capacitação 
no curso Infratech que 
também será implantado 
em Pedreira”, destacou o 
Secretário Carlos Araújo.

O Secretário de Segu-
rança e Cidadania, Dr. 
Licurgo Nunes Costa, 
enfatizou que Pedreira 
assinou convênio com o 
Governo do Estado, que 
permitirá o compartilha-
mento de dados e de im-
portantes tecnologias no 

combate ao crime, como 
o Boletim de Ocorrência 
único e o reconhecimen-
to facial para localizar 
desaparecidos e prender 
condenados. “Na ocasião 
também acompanhamos 
a palestra do secretário 
Estadual de Justiça e Ci-
dadania,, que apresentou 
um balanço das ações 
de sua pasta, além dos 
delegados do Deinter, 
José Ventura e Kleber 
Altale, que destacam a 
formalização do Cinturão 
Eletrônico de Segurança 
que em breve será insta-
lado, integrando os ban-
cos de dados do Estado, 
forças policiais e guardas 

municipais da Região 
Metropolitana de Campi-
nas”, concluiu. 

A Reunião do Consel-
ho de Desenvolvimen-
to também abordou a 
criação de uma malha 
regional de atendimento 
a pacientes em especiali-
dades médicas com obje-
tivo de reduzir as filas de 
espera e prestar melhor 
atendimento, além de um 
plano regional de com-
bate ao câncer, com as 
participações da Super-
intendente do Hospital 
de Clínicas da Unicamp, 
Elaine Ataíde, e da dire-
tora da DRS 7, Fernanda 
Vasconcelos.

De Artur Nogueira

A fim de reforçar os 
cuidados com o meio 
ambiente, a Prefeitura de 
Artur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Agricul-
tura, realiza mais uma 
edição do projeto “Em-
balagem Legal” nesta 
quinta-feira (20). A ação 
acontece em parceria 
com a Coplacana, Siste-
ma Campo Limpo e com 
a Afocapi, e estimula a re-
ciclagem de embalagens 
e combate à poluição am-
biental no município. 

A coleta é feita na Casa 
de Agricultura, localiza-
da na Rua Nossa Sen-
hora das Dores, nº 326. 
O recolhimento teve in-
ício às 9h e se estenderá 
até às 15h. Pela manhã, 
dezenas de produtores já 
haviam colaborado com 
ação e levado suas em-
balagens.

Para participar, os 

produtores rurais de Ar-
tur Nogueira devem, pri-
meiramente, separar as 
embalagens que foram 
utilizadas no preparo da 
calda de pulverização, 
lavá-las de acordo com 
a Tríplice Lavagem, ou 
seja, enxaguar três vezes 
a embalagem vazia, furá-
las no fundo, separar as 
tampas e levar no posto 
de recebimento. Os fra-
scos recolhidos poderão 
ser reciclados e usados 
na fabricação de novas 
embalagens.

O secretário de Agri-
cultura, Odair Boer, frisa 
que o projeto é de suma 
importância para o meio 
ambiente e conta que o 
plano “é poder promov-
er uma ação que proteja 
a propriedade agrícola”, 
afirma. 

A IMPORTÂNCIA DO 
PROJETO EMBALA-
GEM LEGAL

A poluição ambiental 
pode causar impactos ir-
reversíveis. Pensando em 
combater este problema, 
a Secretaria de Agricul-
tura fomenta o senso de 
cuidados básicos que os 
moradores agrícolas de-
vem realizar, visto que 
todas as embalagens dev-
idamente higienizadas 
poderão evitar impactos 
no solo. 

Boer explica que, ao 
recolher os plásticos do 
ambiente, os produtores 
estarão “evitando que 
o resíduo do agrotóxi-
co chegue até os lençóis 
freáticos”. Com a partic-
ipação de todos, a ação 
será capaz de desenvolv-
er um bom trabalho so-
cial, resultando em uma 
cidade mais limpa e or-
ganizada. 

Informar os agricul-
tores sobre a importân-
cia da Tríplice Lavagem 
também faz parte do pro-

jeto desenvolvido pela 
pela Prefeitura. Tal la-
vagem minimiza os res-
tos de resíduos nas em-
balagens possibilitando 
a sua reciclagem e uso na 
fabricação de novas em-
balagens.

Esses cuidados de hi-
gienização e devolução 
das embalagens, quan-
do feitos de forma regu-
lar, preservam a água do 
município. Isso porque, 
uma vez que os resíduos 
contaminam os lençóis 
freáticos, a água que 
é usada para beber ou 
para irrigar as plantações 
poderão chegar ao solo já 
contaminadas. 

COPLACANA
A Cooperativa dos 

Plantadores de Cana 
do Estado de São Pau-
lo – COPLACANA foi a 
primeira cooperativa de 
plantadores de cana a 
ser fundada no Estado 

em 1948, com o objeti-
vo de oferecer insumos 
e assistência ao produtor 
rural. 

AFOCAPI
Associação dos For-

necedores de Cana de 
Piracicaba – AFOCAPI 

é uma entidade que atua 
em defesa de questões 
que envolvem os for-
necedores de cana-de-
açúcar. Possui uma forte 
representação em assun-
tos políticos, sociais, 
econômicos e tecnológi-
cos.

De Jaguariúna

O Conselho de Desen-
volvimento da Região Me-
tropolitana de Campinas 
(RMC) se reuniu na ma-
nhã desta terça-feira, dia 
18 de outubro, em encon-
tro realizado na sede da 
Motorola, em Jaguariúna. 
Comandada pelo prefeito 
de Jaguariúna e presidente 
do Conselho da RMC, Gus-
tavo Reis, a reunião discu-
tiu temas como segurança 
pública, saúde e cidades 
inteligentes.

“É assim, discutindo 
nossos problemas em con-
junto, que vamos tornar 
nossa região cada vez me-
lhor e mais forte”, disse 
Gustavo.

O encontro contou com 

a presença do secretário 
estadual de Justiça e Cida-
dania, Fernando José da 
Costa, que fez um balanço 
das ações de sua pasta. “Foi 
um governo que fez a lição 
de casa, enxugou a máqui-
na e conseguiu ter dinhei-
ro em caixa para ajudar os 
municípios”, disse.

Também participaram 
do encontro os delegados 
do Departamento de Polí-
cia Judiciária de São Pau-
lo Interior (Deinter), José 
Ventura e Kleber Altale, 
que falaram sobre a for-
malização do cinturão ele-
trônico de segurança que 
será criado, integrando os 
bancos de dados do Estado 
de São Paulo e das forças 
policiais e guardas dos mu-
nicípios da RMC.

Segundo o delegado 
Ventura, do Deinter 2, 19 
cidades da RMC já assi-
naram os convênios com 
o Estado, que vão permi-
tir o compartilhamento de 
dados e de tecnologias no 
combate ao crime, como o 
boletim de ocorrência (BO) 
único e o reconhecimento 
facial, que irá permitir a lo-
calização de desaparecidos 
e até a prisão de condena-
dos pela Justiça.

“É importante formali-
zar a parceria com os mu-
nicípios através dos convê-
nios de cooperação técnica. 
Precisamos contar com as 
guardas municipais como 
força auxiliar”, disse Ven-
tura.

A diretora do Departa-
mento Regional de Saúde 

(DRS 7), Fernanda Vas-
concelos, também partici-
pou da reunião e falou so-
bre a proposta de criação 
de uma malha regional de 
atendimento a pacientes 
em especialidades médicas 
com objetivo de reduzir 
as filas de espera e prestar 
melhor atendimento. Já 
Elaine Ataíde, superinten-
dente do Hospital de Clí-
nicas da Unicamp, falou 
sobre o plano regional de 
combate ao câncer.

INFRATECH
O presidente do Insti-

tuto Movimento Cidades 
Inteligentes, Luigi Longo, 
fez uma apresentação da 
plataforma Infratech, lan-
çada há dois meses com o 
objetivo de desenvolver os 
municípios com foco em 

inovação, economia, efici-
ência e transparência. Ele 
também entregou certifi-
cados de capacitação a 44 
representantes das prefei-
turas que participaram do 
curso Infratech.

Longo também apre-

sentou a próxima etapa do 
projeto, que é o desenvol-
vimento do estudo de mo-
delagem para aplicação do 
Infratech, a sistematização 
da coleta de dados, com se-
gurança e de maneira nor-
matizada.

Reunião da RMC em Jaguariúna discute cinturão de 
Segurança, Saúde e Infratech 
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De Itapira

Uma cerimônia sole-
ne realizada na manhã 
desta terça-feira, 18, for-
malizou a homenagem à 
saudosa Anariá Calidone 
Récchia Mourão Henri-
que no CREM (Centro de 
Referência Especializa-
do da Mulher). O evento 
contou com a presença 
de autoridades munici-
pais e familiares da ho-
menageada, dentre eles 
sua mãe Sônia de Fátima 
Calidone, seu pai Júlio 
Luís Recchia e suas ir-
mãs Maíra e Olívia.

Anariá nasceu em Ita-
pira em 28 de março de 
1984. Estudou jornalis-
mo na Pontifícia Univer-
sidade Católica de São 
Paulo (PUC-SP) de 2004 
a 2005 e formou-se em 
2007 em Ciências Polí-
ticas e Sociais pela Uni-
versidade de São Paulo 
(USP). Sempre foi ativa 
na defesa dos direitos da 
mulher e buscava carrei-
ra diplomática. Morreu 
em 2016, aos 32 anos, 
quando estava na calçada 
de um bar em São Paulo 
e foi atropelada por um 
motorista alcoolizado.

A Secretária de Pro-
moção Socia Regina Ra-
mil foi a primeira a fazer 
uso da palavra e falou do 
trabalho desenvolvido no 
CREM e como em pouco 
mais de um ano e meio 
o centro se tornou refe-
rência regional. “Mais 
de 300 mulheres já pas-
saram por aqui e recebe-
ram, além do atendimen-
to técnico, muita atenção 
e afeto que fazem toda a 
diferença no processo. E 
não tem como falar de 
atenção, afeto e empatia 
sem falar da nossa gran-
de homenageada. Por 
onde ela passou deixou 
um rastro de força, garra, 
luta, sabedoria, alegria e 
leveza. Deixou um cami-
nho de luz em tudo que 
tocou e poder receber seu 
nome nesse centro nos 
enche de orgulho”, disse.

Muito emocionada, 
Sônia Calidone também 
discursou e disse não fa-
lar da filha no passado 
porque ela segue viva nas 
memórias daqueles que 
a conheceram e sabem 
de sua luta em prol das 

mulheres vítimas de vio-
lência, refugiadas e mo-
radoras de rua. “A todas 
as mulheres que estão 
sendo atendidas nesse 
espaço: nós não estamos 
sozinhas. Todas nós 
aqui já sofremos algum 
tipo de agressão, seja da 
mais sutil a mais grave. 
Muitas não estão porque 
tiveram suas vidas ceifa-
das pela violência. Posto 
isso, gostaria de para-
benizar todas as mulhe-
res que frequentam esse 
centro e todas que estão 
aqui, porque somos ven-
cedoras pelo simples fato 
de estarmos aqui. Che-
gamos aqui e devemos 
seguir em frente. Não 
podemos dar um pas-
so para trás”, defendeu. 
“Tem pessoas que pas-
sam por essa vida sem 
vivê-la. A Anariá viveu 
intensamente deixando 
esse legado de luta, de 
coragem. E é nosso dever 
segui-lo”, concluiu.

Em seu pronuncia-
mento, o prefeito To-
ninho Bellini falou um 
pouco sobre a trajetória 

de Anariá e lembrou que 
o projeto de criação do 
CREM vem de 2016 e foi 
elaborado junto com sua 
filha, Vivian Nicolai, que 
faz parte da Comissão da 
Mulher da OAB de Itapi-
ra. “E em 2021, esse foi o 
primeiro projeto do meu 
plano de governo que foi 
colocado em prática com 
o apoio da OAB de Itapi-
ra e da Lowell Cosméti-
cos. Iniciamos esse tra-
balho em maio, em plena 
pandemia, e eu já tinha 
comigo que no momento 
oportuno faríamos essa 
homenagem à Anariá”, 
comentou. “Superado 
esse período, chegou a 
hora de fazer essa home-
nagem e queríamos que 
fosse em outubro, quan-
do comemoramos os 202 
anos de nossa querida 
Itapira. E agora esse dia 
vai ficar realmente per-
petuado na história”.

Após o descerramento 
da placa de homenagem, 
todos prestigiaram a exi-
bição de um vídeo insti-
tucional que foi seguido 
de um segundo tributo: 

a foto de Anariá em uma 
parede especialmente 
personalizada com a fra-
se “Eu não serei livre en-
quanto alguma mulher 
for prisioneira, mesmo 
que as correntes delas 
sejam diferentes das mi-
nhas”.

Sobre o CREM
Inaugurado em 30 de 

abril de 2021, o CREM é 
um serviço criado para 
ser a referência de apoio 
à mulher vítima de vio-
lência, promovendo 
principalmente a susten-
tabilidade das mesmas 
e encaminhamentos ne-
cessários para a supera-
ção da situação vivida. 
Para isso, conta com 
uma equipe técnica espe-
cializada para proporcio-
nar amparo e proteção a 
todas e ofertar serviços 
de atendimento social, 
orientação psicológica, 
encaminhamentos jurí-
dicos, oficinas e cursos 
profissionalizantes. Des-
de sua abertura, já foram 
registrados 342 atendi-
mentos.

Em ato solene, Anariá Récchia é homenageada no CREM

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria de Turismo 
e Cultura, realiza neste 
sábado, dia 22 de ou-
tubro, a primeira Feira 
de Colecionismo e Bre-
chós de Jaguariúna. O 

evento vai acontecer 
no Boulevard do Cen-
tro Cultural, das 9h às 
17h, com entrada gra-
tuita.

Segundo a Secreta-
ria de Turismo e Cul-
tura de Jaguariúna, 
a feira deverá reunir 
30 expositores. Se-

rão vendidos diversos 
itens relacionados ao 
colecionismo, antigui-
dades e brechós. Entre 
eles estão moedas, se-
los, brinquedos, rou-
pas, acessórios, anti-
guidades e artesanatos 
feitos pelos alunos da 
Escola das Artes de Ja-

guariúna.
Também haverá um 

espaço para alimenta-
ção, com food trucks.

O Boulevard Pedro 
Abrucêz está localiza-
do no Centro Cultural, 
próximo à estação de 
embarque e desembar-
que da Maria Fumaça.  

De Holambra

O Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatís-
tica abriu nesta segun-
da-feira, dia 17 de ou-
tubro, inscrições para 
contratação temporária 
de 8 recenseadores para 
o Censo Demográfico 
2022 em Holambra. As 
inscrições devem ser 
realizadas até 26 de ou-
tubro no Centro de Cul-

tura e Eventos, ao lado 
do Moinho. O horário 
de atendimento é de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h às 15h.

De acordo com o 
IBGE, que abriu concur-
so público em dezembro 
do ano passado, o pro-
cesso para seleção de 
trabalhadores foi sim-
plificado a fim de que 
seja possível concluir a 
coleta ainda neste ano. 

Os interessados devem 
preencher ficha de ins-
crição e aguardar o cha-
mado para treinamento. 
É necessário ser maior 
de 18 anos, ter concluí-
do o 2º grau e ter flexi-
bilidade de horário. A 
remuneração irá variar 
de acordo com a produ-
ção. É preciso apresen-
tar RG, CPF, e compro-
vantes de residência e 
de escolaridade.

“Além de promover 
geração de emprego e 
renda na cidade, vale 
reforçar que trata-se de 
uma atividade muito 
importante, que forne-
ce dados para o plane-
jamento e execução de 
políticas públicas e in-
vestimentos”, ressalta 
o diretor municipal de 
Desenvolvimento Eco-
nômico e Habitação, 
Reinaldo Pavão.

De Pedreira

Atenta a questões 
ambientais, a Prefeitu-
ra de Pedreira, por meio 
das secretarias muni-
cipais de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente, e de Servi-
ços Urbanos, realizaram 
nesta semana, o descar-
te de lâmpadas fluores-
centes, entregues pela 
população, empresas 
e estabelecimentos co-
merciais da Cidade nos 
Eco Pontos e na Coope-
rativa de Reciclagem.

Os secretários de 
Meio Ambiente Luciano 
Dalto Godoi e de Servi-
ços Urbanos Paschoal 
Loner, destacaram que 

a Administração Muni-
cipal está dando desti-
nação correta ao vidro 
e aos materiais tóxicos 
contidos no interior das 
lâmpadas. “Uma vez li-
berado pela quebra da 
lâmpada, o vapor de 
mercúrio, além de ina-
lado, ao chegar ao solo, 
nos rios e em outras fon-
tes de água, corrompe a 
cadeia alimentar e atin-
ge os seres humanos. Ao 
agirmos com consciên-
cia, evitamos agressões 
ao Meio Ambiente e à 
Comunidade, agora e no 
futuro”, explicou Lucia-
no Dalto Godoi.

Segundo o Secretá-
rio de Serviços Urbanos 
Paschoal Loner, a falta 

de critérios na quebra 
das lâmpadas fluores-
centes é uma das mais 
nocivas agressões ao 
Meio Ambiente e à saú-
de pública. “A maioria 
das pessoas, por falta de 
informação, ainda joga 
lâmpadas fluorescentes 
no lixo comum. Estas 
lâmpadas devem ser en-
caminhadas para os Eco 
Pontos e para a Coope-
rativa de Reciclagem”, 
enfatizou Loner.

No total foram repas-
sadas a empresa ECO 
1000 Reciclagem de Su-
catas, Comércio e Ser-
viços Administrativos e 
Empresariais, cerca de 
20 mil lâmpadas para 
o processo de descon-

taminação, trituração 
e destinação correta de 
todos os resíduos das 
lâmpadas, prejudiciais 
ao Meio Ambiente.

A Prefeitura de Pe-
dreira com está ação 
atende os Objetivos de 
Desenvolvimento Sus-
tentável (ODS) de nú-
mero 12, que destaca o 
manejo ambientalmen-
te saudável dos produ-
tos químicos e todos 
os resíduos, ao longo 
de todo o ciclo de vida 
destes, de acordo com 
os marcos internacio-
nais acordados, e redu-
zir significativamente 
a liberação destes para 
o ar, água e solo, para 
minimizar seus impac-

tos negativos sobre a 
saúde humana e o meio 
ambiente. Até 2030, re-
duzir substancialmente 

a geração de resíduos 
por meio da prevenção, 
redução, reciclagem e 
reuso.

Jaguariúna realiza 1ª feira de colecionismo e 
brechós neste sábado

IBGE cadastra holambrenses para atuação no Censo 
2022

Secretarias de Meio Ambiente e de Serviços Urbanos 
de Pedreira realizaram a reciclagem de lâmpadas 

fluorescentes
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Emef Geraldo Sorg de Martinho Prado terá o telhado 
reformado 

Farmácia de Todos completa um ano com mais de 37 
mil atendimentos 

Prefeitura inicia processo licitatório para reforma dos 
vestiários e túnel do estádio do Camacho 

De Mogi Guaçu 

Está em processo licita-
tório a contratação de 
empresa para a execução 
de serviços de engenha-
ria para a reforma da Es-
cola Municipal de Ensi-
no Fundamental (Emef) 
Geraldo Sorg, no Distri-
to de Martinho Prado 
Júnior. A abertura dos 
envelopes está marcada 
para o dia 26 de outu-
bro e a vencedora da li-
citação será responsável 
pela reforma total do te-
lhado do imóvel. 

O investimento de pou-
co mais de R$ 832 mil 
será feito com parte de 
recursos próprios do 
município e de emendas 
impositivas, sendo R$ 
250 mil do deputado es-
tadual Alex Madureira e 
R$ 100 mil do deputado 
estadual Luiz Fernando 
Ferreira. O prazo de exe-
cução do contrato é de 
seis meses, a partir da 
assinatura da ordem de 
serviço. 
“Trata-se de um prédio 
antigo e que precisa de 
uma ampla reforma e 

optamos por iniciá-la 
pelo telhado, que será 
totalmente reformado. 
Depois, vamos fazer as 
demais melhorias em 
etapas e isso será feito ao 
longo dos meses nos de-
mais prédios escolares”, 
comentou o secretário 
municipal de Educação, 
Paulo Paliari. 
A reforma prevê uma 
mudança na configura-
ção do telhado com o fe-
chamento da cobertura 
em praticamente 75% do 
espaço aberto existente 
que, em dias de chuva, 

acaba por molhar algu-
mas salas de aula. “Nós 
vamos definir o crono-
grama de obras junta-
mente com a Secretaria 
de Obras e Mobilidade, 
a fim de que as aulas não 
sejam prejudicadas, pois 
a intenção é começar a 
reforma ainda este ano 
e durante o recesso es-
colar”. 
Vale lembrar que o pré-
dio da Emef de Marti-
nho Prado Junior é mu-
nicipal, sendo o espaço 
compartilhado com a 
Secretaria de Educação 

do Estado. Por isso, nos 
turnos da manhã e tar-
de, a Secretaria Munici-
pal de Educação oferta o 

ensino fundamental I e 
II até o 9º ano. À noite, 
há aulas do ensino mé-
dio pela rede estadual. 

De Mogi Guaçu

Nesta terça-feira, 18 de 
outubro, a Farmácia de 
Todos comemora seu pri-
meiro aniversário com a 
excelente marca de 37.314 
atendimentos realizados. 
Desde sua inauguração, a 
unidade que funciona em 
uma sala dentro das de-
pendências da Faculdades 
Integradas Maria Imacu-
lada (FIMI), no Centro, 

registrou números posi-
tivos como, por exemplo, 
o recebimento da doação 
de 42.288 medicamentos. 
Durante este período, o ór-
gão cadastrou ainda 8.760 
beneficiários e 677 doado-
res.    
A Farmácia de Todos foi 
instituída por meio da Lei 
Municipal nº 5.476/2021, 
de autoria do vereador 
Natalino Tony Silva, e im-
plementada por meio de 

parceria entre a Prefeitu-
ra, a Câmara Municipal, a 
Faculdade Municipal Pro-
fessor Franco Montoro e 
as Faculdades Integradas 
Maria Imaculada. A Secre-
taria Municipal de Saúde é 
a responsável pelo geren-
ciamento da unidade.  
A unidade funciona de se-
gunda à sexta-feira das 8h 
às 11h30 e das 12h30 às 
17h. É importante destacar 
que somente na sexta-feira 

o encerramento das ativi-
dades acontece mais cedo, 
às 16h. O interessado deve 
fazer um cadastro no local 
e, por isso, a orientação é 
que leve comprovante de 
endereço e documentos 
pessoais. Os medicamen-
tos só são disponibilizados 
aos moradores de Mogi 
Guaçu e com receita médi-
ca. Mais informações pelos 
telefones 3861.4066 ou 
97164.5560 (WhatsApp). 

De Mogi Guaçu 

Empresas interessadas 
em participar do Processo 
Licitatório 14.063/2022 
para contração dos servi-
ços de execução da refor-
ma dos vestiários e túnel 
do estádio municipal Ale-
xandre Augusto Camacho 
têm até a segunda-feira, 
31 de outubro, para en-
tregar a documentação 
necessária. Para mais in-
formações, basta acessar 
o edital completo no link: 
https://www.mogiguacu.
sp.gov.br/ e seguir para 
aba de serviços Licita-
ções – Tomada de Preços 
12/2022.  
O projeto de reestrutura-
ção incluiu a reforma dos 
vestiários dos jogadores 

e dos árbitros e ainda das 
salas de antidoping e de-
pósito. Neste setor serão 
colocados novos materiais 
como alvenaria, piso, re-
vestimento de parede, for-
ro de PVC no teto, além de 
novas portas e janelas. 
Na parte da reforma do 
túnel com extensão de 33 
metros lineares será feita 
a regularização do piso, 
pintura das paredes, co-
bertura do teto com chapa 
de policarbonato e toda a 
reestruturação hidráulica 
e elétrica. 
O valor estimado para a 
execução do serviço é de 
R$ 595.585,09, sendo 
proveniente de recursos 
próprios da Administra-
ção Municipal. Deste to-
tal, R$ 476.468,07 serão 

utilizados para reforma 
no exercício de 2022 e o 
restante de R$ 119.117,02 
em 2023.  
O secretário de Esporte 
e Lazer, Raphael de Go-
doy Locatelli, comentou 
que as melhorias são ne-
cessárias para que o está-
dio municipal Alexandre 
Augusto Camacho possa 
receber novamente as 
competições do time pro-
fissional e das categorias 
do Clube Atlético Guaçua-
no, assim como as dispu-
tas do futebol amador de 
Mogi Guaçu.  
“Estamos animados com 
a perspectiva de dar vida 
nova ao estádio do Cama-
cho, que é um local impor-
tante dentro do esporte da 
cidade e regional. Com a 

reforma concluída, bene-
ficiará de imediato os jo-
gos amistosos do Atlético 

Guaçuano, além de jogos 
amadores e os projetos 
esportivos realizados pela 

Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer”, desta-
cou. 

Vice-prefeito e secretários visitam sede do Centro de 
Referência do Autismo de Jaguariúna

De Mogi Guaçu 

Está em processo lic-
itatório a contratação 
de empresa para a ex-
ecução de serviços de 
engenharia para a refor-
ma da Escola Municipal 

de Ensino Fundamental 
(Emef) Geraldo Sorg, 
no Distrito de Martinho 
Prado Júnior. A aber-
tura dos envelopes está 
marcada para o dia 26 
de outubro e a vence-
dora da licitação será 

responsável pela refor-
ma total do telhado do 
imóvel. 

O investimento de 
pouco mais de R$ 832 
mil será feito com parte 
de recursos próprios do 
município e de emendas 

impositivas, sendo R$ 
250 mil do deputado es-
tadual Alex Madureira e 
R$ 100 mil do deputado 
estadual Luiz Fernando 
Ferreira. O prazo de ex-
ecução do contrato é de 
seis meses, a partir da 

assinatura da ordem de 
serviço. 

“Trata-se de um pré-
dio antigo e que precisa 
de uma ampla reforma 
e optamos por iniciá-la 
pelo telhado, que será 
totalmente reformado. 
Depois, vamos fazer as 
demais melhorias em 
etapas e isso será feito 
ao longo dos meses 
nos demais prédios es-
colares”, comentou o 
secretário municipal 
de Educação, Paulo Pa-
liari. 

A reforma prevê uma 
mudança na configu-
ração do telhado com o 
fechamento da cober-
tura em praticamente 
75% do espaço aberto 
existente que, em dias 
de chuva, acaba por 
molhar algumas salas 

de aula. “Nós vamos 
definir o cronograma de 
obras juntamente com 
a Secretaria de Obras 
e Mobilidade, a fim de 
que as aulas não se-
jam prejudicadas, pois 
a intenção é começar a 
reforma ainda este ano 
e durante o recesso es-
colar”. 

Vale lembrar que 
o prédio da Emef de 
Martinho Prado Junior 
é municipal, sendo o 
espaço compartilha-
do com a Secretaria de 
Educação do Estado. 
Por isso, nos turnos da 
manhã e tarde, a Secre-
taria Municipal de Ed-
ucação oferta o ensino 
fundamental I e II até 
o 9º ano. À noite, há 
aulas do ensino médio 
pela rede estadual. 
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Cantinho da Leitura será inaugurado na próxima 
quinta-feira na Biblioteca Municipal de Mogi Mirim 

De Mogi Mirim

Espaço patrocinado 
pela Renovias terá 1,2 
mil livros infantojuve-
nis, pintura estilizada 
das paredes, puffs de 
diferentes modelos, 
escrivaninhas, tele-
visão, casinha de te-
atro de marionetes, 
entre outros equipa-
mentos instalados 
para incentivar o hábi-
to da leitura 

A inauguração do 
Cantinho da Leitura, 
espaço destinado ao 
público infantojuvenil 

na Biblioteca Munici-
pal de Mogi Mirim, já 
tem data marcada. A 
cerimônia acontece na 
próxima quinta-feira 
(27), a partir das 10h. 

Após essa data, as 
crianças que visitar-
em o local terão uma 
linda surpresa: a Brin-
quedoteca e a Sala de 
Leitura Infantojuvenil 
contarão com pintura 
estilizada das pare-
des, puffs de difer-
entes modelos, escriv-
aninhas com baús para 
brinquedos, cadeiras, 
painel de televisão, 

uma casinha de teatro 
de marionetes e uma 
arara de fantasias. 

Implantado pela 
BW Incentiva em par-
ceria com a Associação 
Fábrica de Saúde, Es-
porte e Cultura, o pro-
jeto social Cantinho 
da Leitura - que con-
ta com patrocínio da 
Renovias - tem como 
objetivo reformular 
espaços públicos para 
oferecer às crianças 
um local agradável, 
lúdico e bem estru-
turado, que incentive 
o hábito da leitura e 
desperte nos pequenos 
a paixão pelos livros.  

O projeto inclui ain-
da a doação de 1.200 
livros infantojuvenis, 
incluindo livros em 
braile, brinquedos ed-
ucativos, televisão, 
fantasias, projetor 
com tela de projeção e 
mobiliário. 

A Biblioteca Munic-
ipal está localizada na 
Rua Caiapó, nº 5, na 

região central de Mogi 
Mirim. 

Reformas
As obras de refor-

ma no espaço tiveram 
início no dia 10 de 
agosto e incluíram 
pintura das pare-
des, manutenção das 
janelas e substituição 
das luminárias, além 
da instalação de mo-
biliário especialmente 
desenvolvido para o 
local. 

“Nosso objetivo é 
oferecer às crianças 
um espaço lúdico, di-
vertido e inspirador, 
que desperte a criativ-
idade e a imaginação. 
A leitura é fundamen-
tal para a formação 
de qualquer cidadão. 
Por isso, se o Cantin-
ho da Leitura motivar 
os pequenos a estar-
em perto dos livros, o 
projeto cumpriu sua 
missão”, afirma Bruno 
Wellington, da BW In-
centiva.

Atrações
Para incentivar os 

pequenos a mergul-
harem no mundo da 
literatura, diversas 
atividades serão pro-
movidas no Cantinho 
da Leitura. Confira a 
programação: 

Terça-feira - 08/11
10h - Teatro “O 

Mundo de Malala”
14h - Oficina de Es-

crita Criativa
Quarta-feira - 09/11
10h - Oficina de 

Fantoches
14h - Oficina de Es-

crita Criativa
Quinta-feira - 10/11
10h - Oficina de 

Fantoches
14h - Oficina de Es-

crita Criativa 
Sexta-feira - 11/11
10h - Teatro “O 

Mundo de Malala”
14h - Oficina de Es-

crita Criativa
Sábado - 12/11
14h - Cantando e 

Contando Histórias 

- Com a atriz Carla 
Fioroni (Matilde e Er-
nestina das Chiquiti-
tas)

Realização

O projeto “Cantinho 
da Leitura” é uma re-
alização do Ministério 
do Turismo, através 
da Secretaria Especial 
de Cultura, por meio 
da Lei de Incentivo à 
Cultura, BW Incenti-
va, com patrocínio da 
Renovias e apoio insti-
tucional da Prefeitu-
ra Municipal de Mogi 
Mirim. 

Serviço
CANTINHO DA 

LEITURA - INAUGU-
RAÇÃO

Data: 27 de outubro
Horário: 10 horas
Local: Biblioteca 

Municipal de Mogi 
Mirim 

Endereço: Rua 
Caiapó nº 5, Centro - 
Mogi Mirim

12º Encontro de Fuscas e Derivados agitou Pedreira 
nos dias 15 e 16 de outubro, com muitas atrações

Novo Conselho Municipal de Educação de 
Jaguariúna toma posse

Holambra realiza na próxima semana 4ª etapa da 
Campanha de Doação de Sangue

De Pedreira

Contando com a par-
ticipação de proprietári-
os de veículos Fuscas e 
derivados, como Brasília, 
Kombi, Variant, entre 
outros modelos, o 12º 
Encontro de Fuscas de 
Pedreira aconteceu nos 
dias 15 e 16 de outubro, 
na Rua Francisco Pintor 
Junior, no Parque Bela 
Vista.

A 12ª edição contou 
com toda a infraestrutura 
necessária para atender 
com conforto o público. 

“Disponibilizamos aos 
participantes o tradicio-
nal mercado de pulgas, 
feira de acessórios, Food 
Trucks com Praça de Al-
imentação e shows mus-
icais coma as bandas FM 
Rock Trio, Grau 12, Sete 
Galo, Pedrocks, Aslam 
Pop e o cantor Alexandre 
Reys”, destacou o presi-
dente do Lar dos Velhos, 
Luiz Henrique Rosato. 

Neste ano o evento 
recebeu um número ex-
pressivo de participantes 
de várias regiões do Es-
tado de São Paulo. “Em 

2022, batemos o recorde 
de proprietários de veícu-
los que realizaram sua 
inscrição e colaboraram 
com o Lar dos Velhos e a 
APAE, no total chegamos 
a 650 participantes. Nos-
so muito obrigado”, res-
saltou na ocasião o Pres-
idente do Clube do Fusca 
de Pedreira, João Paulo 
Paulella. 

A realização foi da 
APAE (Associação de 
Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais de Pedreira), 
Lar dos Velhos “Flamínio 
Mauricio”, Rotary Club 

de Pedreira, Clube do 
Fusca de Pedreira e Loja 
Maçônica Fé, Esperança 
e Caridade, com o apoio 
da Prefeitura Municipal 
de Pedreira. “O Encon-
tro de Fuscas abriu ofi-
cialmente as comemo-
rações dos 126 anos de 
Pedreira. Parabéns aos 
organizadores e a toda 
população que lotou as 
dependências do evento 
e colaborou com as en-
tidades envolvidas”, en-
fatizou o Prefeito Fábio 
Polidoro que durante o 
sábado e domingo esteve 

acompanhando o evento.
O 12º Encontro de 

Fuscas e Derivados foi 
destinado a todos aque-
les que cultivam a paix-

ão pelo Fusca e seus 
derivados, sejam eles 
veículos de coleção, ex-
posição ou aqueles usa-
dos no dia a dia

De Jaguariúna

O Novo Conselho Mu-
nicipal de Educação de 
Jaguariúna tomou posse 
nesta terça-feira, dia 18 
de outubro para o biênio 
2022/2024. Os novos 
integrantes do colegia-
do assinaram o termo de 
posse em cerimônia re-
alizada no Paço Munici-
pal, com as presenças do 
prefeito Gustavo Reis e 
da secretária municipal 
de Educação, Cristina 
Catão.

“A participação da so-
ciedade civil organizada 
nesse conselho fortalece 

ainda mais as ferramen-
tas e as políticas públicas 
que a gente desenvolve e 
coordena em nosso mu-
nicípio. Por isso, a pre-
sença de vocês, da socie-
dade civil e das entidades 
de classe é essencial na 
composição de um con-
selho diverso. É um moti-
vo de alegria empossá-los 
como conselheiros da ed-
ucação. Parabéns”, disse 
o prefeito Gustavo Reis.

O novo conselho 
definirá nos próximos 
dias a data da primeira 
reunião.

COMPOSIÇÃO DO 

CONSELHO
Romário Freitas de 

Oliveira
Viviann Hermógenes 

Pereira
David Granero de 

Lima
Adriana da Silva 

Canisela Stafochi
Fuvio Alexandre Leite 

Ferraz
Juliana Menna Chia-

vegato
Marly Suraya Piconi
Vanessa Barbosa do 

Morrinho
Maristela Chiavegato 

Cassiani Ferreira
Maria Angela de Aze-

vedo Rovaron

Elaine Cristina Verde-
nacci Guandeline

Thaís Angela de 
Almeida Pina

Alexandra Carvalho 
Josse de Souza

Rosangela Maria de 
Oliveira

Andrea Sgutti
Grasiela Ferreira
Janaína Oliveira Am-

brosio Dias
Denise Maria Fer-

nandes
Fernanda Barbim
Elisangela Raquel Ri-

beiro
Nelson Roberto Pa-

trocínio da Silva
Julio Francati   

A Prefeitura de Hol-
ambra e o Hemocentro 
da Unicamp realizam 
na próxima semana, 
sexta-feira, dia 4 de 
novembro, a quarta 
etapa do ano da Cam-

panha de Doação de 
Sangue. A ação ocor-
rerá no Salão da Ter-
ceira Idade, das 8h ao 
meio-dia. Para doar é 
preciso apresentar um 
documento de iden-

tidade com foto, ter 
entre 18 e 69 anos de 
idade, pesar mais de 
50kg e estar em boas 
condições de saúde. Os 
interessados passarão 
por entrevista com 

profissional de saúde.
De acordo com Val-

mir Marcelo Iglecias, 
o diretor municipal de 
Saúde, homens devem 
aguardar 60 dias entre 
uma doação e outra. Já 

as mulheres, 90.
“Esta é a quarta e úl-

tima ação do ano. Con-
tamos, mais uma vez, 
com a contribuição de 
todos os que puderem 
participar. Cada bolsa 

de sangue pode ajudar 
a salvar até 4 vidas”, 
disse.

O sangue recebido 
será encaminhado para 
hospitais públicos e 
filantrópicos da região.
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Da Redação

Após mais de seis 
anos sem ser realiza-
da a Expo Artur volta 
a acontecer, neste ano 
de 2022, em Artur No-
gueira. A festa aconte-
ce entre os dias 20 e 23 
de outubro no Balneá-
rio Municipal Guilher-
me Carlini, em Artur 
Nogueira.

Uma grande es-
trutura foi preparada 
para receber o público, 
inclusive com algumas 
novidades, como por 
exemplo, camarotes 
Open Bar, lounge, ca-
marotes para 10 pes-
soas, VIP empresa-
rial, arquibancadas e 
o ingresso de área VIP, 
para as pessoas que 

gostam de ficar bem 
próximas do palco. 
Também haverá uma 
área exclusiva para 
pessoas com necessi-
dades especiais com 
rampa e acessibilida-
de.

Grandes nomes da 
música nacional esta-
rão se apresentando no 
palco principal da fes-
ta e as montarias em 
cavalo no estilo cutia-
no, coma Seleção Bra-
sileira de Cutiano, bem 
como as montarias em 
touros com a Associa-
ção de Campeões de 
Rodeio, prometem agi-
tar o público que apre-
cia essas montarias.

A organização do 
evento orienta o pú-
blico que para quem 

paga meia entrada é 
necessário apresentar 
a comprovação no ato 
da compra do ingresso 
e no acesso ao evento. 
Já crianças até 10 anos 
não pagam ingresso. 
Menores de 18 anos 
podem entrar no even-
to acompanhados dos 
pais ou responsáveis 
legais.

Também é proibida 
a entrada no evento 
portando bebidas al-
coólicas, refrigerantes, 
sucos e água, e portan-
do armas de fogo, ar-
mas brancas ou obje-
tos cortantes.

“Buscamos estar 
sempre renovando e 
trazendo um evento 
que possa agradar não 
somente adultos, mas 

crianças e jovens. Tra-
zendo famílias para 
desfrutar de bons mo-
mentos em meio à cul-
tura e entretenimento”

Programação de 
Shows

Sexta Dia 21 - Jorge 
e Matheus

Abertura Portões ?? 
19:30

Rodeio ?? 21:10
Show ?? 23:30 Jorge 

e Matheus 
Show ?? 01:00 Trio 

Arena

Sábado Dia 22 - Ba-
rões

Abertura Portões ?? 
19:30

Rodeio ?? 20:30
Show ?? 23:30 Jot-

tape
Show ?? 01:00 Ba-

rões da Pisadinha 

Domingo Dia 23 – 
Luan Santana

Abertura Portões ?? 
17:30

Rodeio ?? 18:10
Show ?? 21:30

Locais de venda de 
ingressos:

ARTUR NOGUEI-
RA/SP

Loja Curti Modas
Avenida 15 de no-

vembro, 897
(19) 3827-2820
Supermercado Buo-

na Gente

R. Nossa Sra. das 
Dores, 1000

(19) 3827-8090
Paiol do Bispo - 

Agropecuária e Moda 
Country

Rua Adhemar de 
Barros, 1283

(19) 97103-9700
CONCHAL/SP
Querência Country 

Store
Avenida Prefeito 

Anselmo Zani, 255
(19) 99718-9825
COSMÓPOLIS/SP
Monalisa Calçados
Rua Campinas, 213

(19) 3812 - 6278
ENGENHEIRO CO-

ELHO
AgroShopping - O 

Shopping Do Seu Pet
Rua Minas Gerais, 

153
HOLAMBRA/SP
Auto Posto Rosa
R. Rota dos Imi-

grantes, 525
Magazine Alcione
R. Rota dos Imi-

grantes, 397
(19) 3802-1332
ONLINE
www.seoingresso .

com

Expo Artur 2022 acontece neste final de semana em 
Artur Nogueira

De Holambra

Outubro é o mês de 
aniversário de Holam-
bra e a Prefeitura pre-
parou, durante todo o 
mês, uma programação 
especial e gratuita para 
celebrar a data. Esta 
semana estão previs-
tas mais uma edição do 
Brincando no Bairro, 
desta vez no Imigran-
tes, além de sessão de 
cinema no Fundão e 
duas apresentações do 

espetáculo teatral Édi-
po Rei, no Teatro Mu-
nicipal.

No sábado, a par-
tir das 9h, a criançada 
poderá se divertir a va-
ler com brinquedos in-
fláveis, pintura facial, 
atividades esportivas, 
gincanas e distribuição 
de pipoca e algodão-do-
ce durante o Brincando 
no Bairro, que ocorrerá 
no Imigrantes, na pra-
ça da Quinta-feira de 
Sabores. “As atividades 

acontecerão entre 9h e 
14h. Será uma manhã 
de muita alegria para 
meninos e meninas 
holambrenses”, disse 
o diretor municipal de 
Esportes, André Luís 
Buzzerio.

Mais tarde, às 19h, o 
filme Pets Unidos será 
exibido no Barracão da 
Igreja do bairro Fun-
dão – mesmo horário 
em que o Teatro Muni-
cipal recebe a primeira, 
de duas sessões, do es-

petáculo Édipo Rei. A 
classificação indicativa 
da peça é de 13 anos. 
No domingo, dia 23, 
ela volta a ser apresen-
tada também às 19h.

De acordo com a di-
retora municipal de 
Turismo e Cultura, 
Alessandra Caratti, as 
sessões, tanto de cine-
ma quanto de teatro, 
contam com número 
de vagas limitado para 
garantir a segurança 
e comodidade de to-
dos. A entrada se dará 
por ordem de chegada. 
“Fazemos um convite 
para que as famílias 
holambrenses se reú-
nam e participem das 
comemorações de 31 
anos de nossa cidade. 
Preparamos tudo com 
muito carinho e pro-
gramamos atrações 
que, estou certa, irão 
agradar moradores de 
todas as idades”.

Confira a programa-
ção gratuita de aniver-
sário:

22 de outubro, a par-
tir das 9h:

Brincando no Bair-
ro com brinquedos in-
fláveis, pintura facial, 
atividades esportivas, 
gincanas e distribuição 

de pipoca e algodão-
-doce

Local: Praça dos 
Imigrantes, no Imi-
grantes

22 de outubro, às 
19h:

Sessão de Cinema 
com o filme Pets Uni-
dos

Local: Barracão da 
Igreja do bairro Fun-
dão

22 de outubro, às 
19h:

Espetáculo Édipo 
Rei - classificação indi-
cativa: 13 anos

Local: Teatro Muni-
cipal, no Morada das 
Flores

23 de outubro, às 
19h:

Espetáculo Édipo 
Rei - classificação indi-
cativa: 13 anos

Local: Teatro Muni-
cipal, no Morada das 
Flores

27 de outubro, a par-
tir das 9h:

Ato Cívico com apre-
sentações artísticas dos 
Gaiteiros de Holambra, 
Grupo Reviver, dança 
típica holandesa, Fan-
farra Amigos de Ho-

lambra, chuva de pé-
talas e degustação de 
bolo

Local: Paço Munici-
pal

27 de outubro, a par-
tir das 17h:

Show do Grupo Pura 
Opção na Quinta-feira 
de Sabores

Local: Praça dos 
Imigrantes, no Imi-
grantes

28 de outubro, a 
partir das 19h30:

Shows Gospel
Local: Rua da Ami-

zade (Rua Coberta)

29 de outubro, às 
9h:

Inauguração da Ex-
posição Permanente 
“Histórias que movem 
moinhos”

Local: Moinho Po-
vos Unidos

Gratuito apenas 
para moradores com 
Cartão Cidadão

29 de outubro, a par-
tir das 19h30:

Shows de Thaeme e 
Thiago e de Bruno Va-
lente

Local: Rua da Ami-
zade (Rua Coberta)

Holambra promove nessa semana evento para 
crianças, sessão de cinema e apresentações de 

teatro
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Prefeitura abre inscrições para Copa Futsal de Holambra 
2022

De Holambra

A Prefeitura abre na 
próxima segunda-fei-
ra, dia 24 de outubro, 
inscrições para a Copa 
Futsal de Holambra 
2022, que será realizada 
entre os dias 7 de novem-
bro e 14 de dezembro 
no Ginásio Municipal. 
Para participar é preci-

so manifestar interesse 
presencialmente no De-
partamento Municipal 
de Esportes, que fica na 
Rua Dr. Jorge Latour, s/
nº, no Parque dos Ipês. 
É necessário apresentar 
Cartão Cidadão. As va-
gas são limitadas.

De acordo com o 
diretor municipal de 
Esportes, André Luís 

Buzzerio, é preciso que 
cada equipe seja com-
posta por 12 integrantes 
do sexo masculino e que 
tenham mais de 16 anos. 
Só serão permitidos três 
participantes que resid-
am fora do município.

“O time campeão e o 
vice-campeão receberão 
medalha. O artilheiro e 
o goleiro menos vazado, 

troféu”, explicou o dire-
tor. “Fica aqui meu con-
vite para que os amigos 
se reúnam, montem 
equipes e venham par-
ticipar conosco desta 
grande celebração ao es-
porte”.

Mais informações 
podem ser obtidas por 
meio do telefone (19) 
3802-4711.

Em rodada agitada, Amadorzão volta a registrar 
goleada com placar de 8 a 0

Fisiculturista Maria Luiza disputou o Mr. Olympia 
South America na Argentina

Atletas de Pedreira estiveram 
disputando o Torneio Aberto de 

Muay Thai Kick Boxing de Mogi 
Mirim

Equipes de Vôlei de Pedreira garantem vagas nas finais 
da Copa Jaguariúna e do Campeonato da Associação 

Desportiva Regional

De Holambra

A rede balançou 41 
vezes durante a 13ª 
rodada do Campeona-
to de Futebol Amador 
de Holambra, realiza-
da entre os dias 13 e 
16 de outubro no Es-
tádio Municipal Zeno 
Capato e no Campo do 
Fundão. Mais uma vez, 
com goleada na casa 
dos 8 tentos: o CRB at-
ropelou o Tokka Nat-
ural, que não marcou 
(confira os resultados 
abaixo).

Nesta quinta-feira, 
as equipes que dispu-
tam o Amadorzão vol-
tam ao gramado para 
a abertura de nova fase 

da competição. A pri-
meira partida, entre 
Internacional e Ga-
lunáticos, será realiza-
da em 20 de outubro 
no Estádio Municipal, 
às 19h30. Os jogos da 
14ª rodada seguem até 
domingo, dia 23, com 
todas as partidas aber-
tas e gratuitas ao pú-
blico.

Dezoito equipes 
disputam o título do 
torneio. A final está 
prevista para aconte-
cer no dia 10 de dezem-
bro. Os times campeão 
e vice-campeão, o artil-
heiro do torneio e o go-
leiro menos vazado da 
competição receberão 
troféus e medalhas.

Confira os resulta-
dos da 13ª rodada:

Vila Nova 4 x 1 Bar 
Sem Lona

Imigrantes 3 x 0 
Galáticos

Figueirense 4 x 0 In-
ternacional

Resenha 5 x 2 Los 
Hermanos

Joinville 4 x 2 Na-
cional

Jack Flores 0 x 0 
Tamo Junto

CRB 8 x 0 Tokka 
Natural

Galunáticos 2 x 3 
Real Conquista

Brasiliense 1 x 2 
Grêmio Holambra

Confira a tabela de 

jogos da 14ª rodada:
Quinta-Feira, 20 de 

outubro, às 19h30: In-
ternacional x Galunáti-
cos (Estádio Munici-
pal)

Sexta-feira, 21 de 
outubro, às 19h: Grê-
mio Holambra x Join-
ville (Estádio Munici-
pal)

Sexta-feira, 21 de 
outubro, às 20h40: 
Nacional x Jack Flores 
(Estádio Municipal)

Sábado, 22 de out-
ubro, às 14h45: Tamo 
Junto x Resenha (Está-
dio Municipal)

Sábado, 22 de out-
ubro, às 16h45: Galáti-
cos x Vila Nova (Está-
dio Municipal)

Domingo, 23 de ou-
tubro, às 8h30: Los 
Hermanos x CRB (Es-
tádio Municipal)

Domingo, 23 de ou-
tubro, às 10h30: Real 
Conquista x Imigrantes 
(Estádio Municipal)

Domingo, 23 de ou-
tubro, às 8h30: Bar 
Sem Lona x Brasiliense 
(Campo do Fundão)

Domingo, 23 de out-
ubro, às 10h30: Tokka 
Natural x Figueirense 
(Campo do Fundão)

De Pedreira

A Fisiculturista pe-
dreirense Maria Luiza 
Casagrande, acompanha-
da de seu staff Allan Cos-
ta, participou na cidade de 
Buenos Aires na Argenti-
na, do Mr. Olympia South 

America, evento de fisi-
culturismo e fitness mais 
importante do continente.

Maria Luiza é atleta da 
Categoria Figure e con-
quistou bons resultados 
na competição, ficando 
na 5ª colocação da Cat-
egoria Master e no 4° 

lugar da Categoria Aber-
ta. “Posso dizer que esta 
competição foi uma das 
mais equilibradas em que 
já participamos, pois, o 
feedback dos juízes foi de 
meio ponto de diferença 
para cada atleta, mostran-
do o equilíbrio das par-

ticipantes”, destacou na 
oportunidade Maria Lui-
za.

A pedreirense contou 
com o apoio da Prefeitu-
ra Municipal de Pedreira 
através de sua Secretaria 
de Esportes e Lazer e do 
Esporte Clube Santa Sofia.

De Pedreira

Atletas do Projeto Pró 
Esporte desenvolvido 
pela Prefeitura de Pe-
dreira, através de sua 
Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer, esti-
veram no último final 

de semana, disputan-
do o Torneio Aberto de 
Muay Thai Kick Boxing 
de Mogi Mirim.

Coordenados pelo 
Professor Pantera os at-
letas pedreirenses con-
quistaram medalhas de 
campeões em suas cat-

egorias. “Parabéns aos 
nossos lutadores Cata-
rine, Dieguinho e Lucas 
pela dedicação nos con-
frontos e pelos resulta-
dos obtidos”, destacou 
na ocasião o Professor 
Pantera. 

As aulas do Projeto 

Pró Esporte são min-
istradas as segundas, 
quartas e sextas-feiras, 
das 18h às 20h no Es-
tádio Municipal e aos 
sábados das 9h às 11h, 
também no Estádio Mu-
nicipal com Treino e 
Competição.

De Pedreira

Durante o último fi-
nal de semana as equi-
pes masculina e femini-
na de Vôlei de Pedreira 
estiveram disputando 
importantes partidas 
pela Copa Jaguariúna e 
pelo Campeonato da As-

sociação Desportiva Re-
gional.

Em mais uma rodada 
da Copa Jaguariúna, na 
sexta-feira, 14 de out-
ubro, a equipe Sub-15 
de Pedreira, jogando 
no Ginásio de Esportes 
“Vermelhão” do San-
ta Sofia, venceu o time 

de Holambra por 3 a 0, 
garantindo vaga para a 
próxima fase da com-
petição. Pela Categoria 
Sub-19 mais uma vitória 
de Pedreira sobre a equi-
pe de Holambra, a final 
está programada para o 
domingo, 06 de novem-
bro, na cidade de Jag-

uariúna.
Pelo Campeonato da 

Associação Desportiva 
Regional (ADR) foram 
quatro jogos, com os se-
guintes resultados: Cate-
goria Sub-20 Masculino, 
Pedreira venceu por 3 a 
1 a cidade de São João 
da Boa Vista, garantindo 

vaga para a grande final; 
Na Categoria Sub-14 
Feminino, vitória de São 
João da Boa Vista pelo 
placar de 3 a 1, porém, 
Pedreira já garantiu vaga 
para a final pois venceu 
todos os outros jogos; 
Pela categoria Sub-18 
Feminina, o time de Pe-

dreira venceu Águas de 
Lindóia por 3 a 1, agora 
irá disputar o jogo de 
volta no domingo, 23 de 
outubro; Na Categoria 
Sub-18 Masculino, Pe-
dreira foi derrotada na 
semifinal por 3 a 2 para 
Águas de Lindóia, sendo 
eliminada.
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Extrato de Contrato 

CONTRATO n° 049/2022
PROCESSO n° 350/2022
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA – SAEAN.
CONTRATADO: PROVERLAB COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS LTDA.
OBJETO: Constitui objeto deste instrumento a contratação de empresa especializada, através de Dispen-
sa de Licitação em razão do valor, para a aquisição de reagentes e materiais utilizados nos laboratórios, 
conforme orçamento n° 55656/22 apresentado pela CONTRATADA.
VALOR GLOBAL: R$ 17.072,25 (dezessete mil e setenta e dois reais e vinte e cinco centavos).
DATA DA ASSINATURA: 20 de outubro de 2022.

Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO: 030/2021
Contratante: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN
Contratado: ATENA PREPARADORA DE LEILOES E GESTÃO DE PATIOS LTDA.
Fica prorrogado o presente contrato, a partir de 20 de agosto de 2022, pelo período de mais 12 meses, 
com encerramento em 20 de agosto de 2023.
Por acordo entre as partes, fixou-se que a prorrogação dar-se-á sem o reajuste de valores, mantendo-se 
os mesmos valores do contrato inicial.
Data Assinatura: 18 de agosto de 2022.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas e Farmacêuticas de Cosmópolis e Região, situado 
na rua Tiradentes, nº 560, Jardim de Faveri, na cidade de Cosmópolis – SP, convoca todos os trabalha-
dores associados ou não, da empresa Antibióticos do Brasil Ltda., situada na Rodovia Milton Tavares 
Souza, SP 332, Km 135, Itapavussu, na cidade de Cosmópolis/SP, para se reunirem em assembléia no 
dia 25/10/2022 às 07h30 e 15h15 nas dependências da empresa, para deliberação sobre as propostas 
dos acordos coletivos de jornada de trabalho 4x2; 5x1 e 5x3. Cosmópolis, 21 de Outubro de 2022. Ricardo 
Fernandes – Presidente. 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Assembleia Geral Extraordinária do Sindicato dos Funcionários Públicos Municipais de Santo Antônio de 
Posse.
O Sindicato dos Funcionários Públicos Municipais de Santo Antônio de Posse, inscrito no C.N.P.J. n.º 
59.026.609/0001-82, situada à Rua Senador Paula Ramos, 266, Centro, na cidade de Santo Antônio de 
Posse/SP, na forma de seu estatuto, CONVOCA a todos os servidores públicos municipais ativos e ina-
tivos da cidade de Jaguariúna, sindicalizados ou não, para participarem em Assembleia Geral Extraordi-
nária Setorial que será realizada do dia 26 de outubro de 2022 a partir das 7:00 horas e permanecerá por 
8 dias úteis, conforme horário de funcionamento de cada repartição, setor, departamento ou secretaria, 
encerrando no dia 10 de novembro de 2022 com a apuração e compilação dos itens às 18:00 horas do dia 
10 de novembro de 2022 na Sede do Sindicato, situado na Rua Senador Paula Ramos, 266, Centro, na 
cidade de Santo Antônio de Posse/SP, para deliberação da seguinte ordem do dia: 1) Discussão e votação 
da Pré-pauta de Reivindicação 2023; 2) Inserir os itens de reivindicações específicos apresentados nos 
setores pelos servidores; 3) Autorização para que o Sindicato possam negociar a Pauta de Reivindicação 
2023; 4) Deliberar prazo para que a Administração Municipal negocie com o Sindicato ou apresente con-
traproposta e resposta a todos os itens da Pauta de Reivindicação 2023 ao Sindicato.  22 de outubro de 
2023.  Adriana Aparecida da Rocha Campos Cavenaghi - Presidente.

SINDICATO DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO DE MOGI GUAÇU
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente Edital ficam convocados todos os associados deste sindicato, quites e em pleno gozo de 
seus direitos sindicais, para participar da Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 31 (trinta e um) 
do mês de outubro de 2.022, às 18h00min. (dezoito horas) em primeira convocação, a Rua Professor An-
tônio Theodoro Lang, nº 82, Centro, na cidade de Mogi Guaçu, a fim de deliberarem por escrutínio secreto 
sobre as seguintes matérias da ordem do dia:
a) Leitura, discussão e votação da ata da Assembleia anterior;
b) Parecer do Conselho Fiscal sobre o Balanço do exercício de 2.021;
c) Leitura, discussão e votação do Relatório da Diretoria do Balanço do exercício de 2.021.
Não havendo na hora acima indicada número legal de associados para instalação dos trabalhos em pri-
meira convocação, a assembleia será realizada uma hora após, no mesmo dia e local, em segunda con-
vocação com qualquer número de associados presentes. 
Mogi Guaçu, 21 de outubro de 2.022.

SOLANGE APARECIDA DE CASTRO SILVA
DIRETORA PRESIDENTE

SINCOMERCIÁRIOS DE MOGI GUAÇU 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DA ALIMENTAÇÃO E AFINS DE MOGI MI-
RIM E REGIÃO, através de seu diretor presidente no uso das atribuições legais e estatutárias, CONVO-
CAM todos os trabalhadores da categoria profissional, associados e não associados ao sindicato, do setor 
TRIGO, (cuja data-base é novembro), de toda a base territorial, que abrange os municípios de Mogi Mirim, 
Mogi Guaçu, Santo Antônio da Posse, Espírito Santo do Pinhal, São João da Boa Vista, Aguaí, Águas da 
Prata, Arthur Nogueira, Conchal, Engenheiro Coelho, Estiva Gerbi, Holambra e Santo Antônio do Jardim, 
para a assembleia geral ordinária, seguindo todas as medidas de segurança em razão da pandemia do 
COVID-19, unicamente nas sedes sindicais: sendo a Sede em Mogi Mirim-SP e Subsede em Mogi Guaçu- 
SP, nos seguintes dias, horários e locais: 
28 de outubro de 2022 – (sexta-feira) com início às 17h00 em primeira convocação e em segunda convo-
cação trinta minutos após, na Rua Marciliano, 138, Centro, em Mogi Mirim-SP.
28 de outubro de 2022 – (sexta-feira) com início às 17h00 em primeira convocação e em segunda convo-
cação trinta minutos após, na Travessa Adelino Bonilha, 43, Centro, em Mogi Guaçu-SP;
para tratar os seguintes assuntos: a) apresentação, discussão e deliberação sobre a pauta de reivindica-
ções da categoria profissional a ser apresentada as empresas; b) apresentação, discussão e deliberação 
sobre a concessão de poderes de representação à diretoria da entidade sindical para apresentar a pauta 
de reivindicações, negociar, interpor os procedimentos administrativos, extra-judiciais, dissídios coletivos, 
e todos os atos necessários ao cumprimento da deliberação da categoria profissional; c) apresentação 
discussão e deliberação sobre a instituição da contribuição assistencial/negocial, percentual ou valores 
de descontos, incidências, datas de desconto e pagamentos, multas, atualizações monetárias e demais 
procedimentos necessários. Obs.: Fica estabelecido prazo de 10 (dez) dias corridos a partir da data da 
assembléia para opção do não desconto da contribuição acima, mediante oficio escrito a próprio punho e 
protocolado individualmente na Sede do sindicato, em Mogi Mirim ou na Subsede do sindicato, em Mogi 
Guaçu. Mogi Mirim, 21 de outubro de 2022 – Daniel Constantino Pedro - Diretor Presidente.

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente edital, ficam convocados os Senhores proprietários e associados da ASSOCIAÇÃO DOS 
PROPRIETÁRIOS DO LOTEAMENTO ‘RECANTO VALE DO
SOL ‘ - APRVS, situada em Artur Nogueira – SP, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária  a 
realizar-se no dia 20 de novembro de 2022 na Praça Otavio Mariano, 
com início marcado para as 09h00 em primeira convocação e as 9h30 em segunda convocação, para 
discutir e deliberar sobre o seguinte:

1 – Aprovação da ata da assembleia anterior
2 – Prestação de contas
3 – Orçamento para 2023
4 – Reforma/construção da portaria.
5 – Projetos de melhoria:
5.1 - Iluminação
5.2 - Área de lazer
6 – Informes
 
Atenciosamente, 
João Fernandes
Presidente APRVS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA 
ASSEMBLEIA GERAL ESPECIAL 

1ª, 2ª e 3ª Convocações
 

 
De acordo com o Artigo 48º do Estatuto Social da Uniser da Baixa Mogiana, Cooperativa de Trabalho dos 
Fisioterapeutas, Fonoaudiólogos, Nutricionistas, Psicólogos e Terapeutas Ocupacionais, ficam os senho-
res cooperados desta Cooperativa convocados para a Assembleia Geral Especial do dia 28 de Novembro 
de 2022 a ser realizada às 18hs (dezoito horas) em primeira convocação, às 19hs (dezenove horas) em 
segunda convocação e às 20hs (vinte horas) em terceira e última convocação. O quórum para instalação 
da Assembleia Geral Especial, considerado o número de cooperados em condições de votar na data da 
publicação do edital de convocação, é o seguinte: o quórum mínimo de instalação das assembleias gerais 
será de 2/3 (dois terços) do número de sócios, em primeira convocação; metade mais 1 (um) dos sócios, 
em segunda convocação; 50 (cinquenta) sócios ou, no mínimo, 20% (vinte por cento) do total de sócios, 
prevalecendo o menor número, em terceira convocação, exigida a presença de, no mínimo, 4 (quatro) 
sócios para as cooperativas que possuam até 19 (dezenove) sócios matriculados.
 
O local da Assembleia Geral Especial será na sede da ACIMG, Associação Comercial e Industrial de Mogi 
Guaçu, localizada á Rua Quinze de Novembro, 60 - Centro, Mogi Guaçu - SP, 13840-017, quando serão 
tratados na Assembleia Geral Especial os seguintes assuntos da ordem do dia:
 
I - sobre gestão da cooperativa;
II - disciplina, direitos e deveres dos sócios;
III - planejamento e resultado econômico dos projetos;
IV - contratos firmados;
V - organização do trabalho.

Somam-se 122 (cento e vinte e dois) os cooperados em condições de votar nesta Assembleia. 
 
                                                                                        Mogi Mirim, 21 de Outubro 2022

________________________________
Paulo Sérgio Martins

Dir. Pres. UNISER Baixa Mogiana

Justiça atende pedido da Prefeitura de Amparo e mantém 
transporte público em todas as linhas

Serão mais de 820 cirurgias entre outubro e dezembro deste 
ano

De Amparo

A primeira Vara da 
Justiça de Amparo aten-
deu ao pedido da Pre-
feitura de Amparo e de-
terminou que a Mirage 
Transportes, que atual-

mente realiza o serviço 
de Transporte Público, 
mantenha todas as linhas 
de transporte coletivo 
(urbano e rural) em op-
eração diária. A medi-
da ainda determina que 
serviço seja oferecido 

com frota suficiente e em 
plenas condições mecâni-
cas e elétricas. Em caso 
de descumprimento, em-
presa deverá pagar multa 
diária no valor de R$ 20 
mil.

A decisão veio após 

a Prefeitura de Amparo 
solicitar que o serviço de 
transporte fosse cum-
prido conforme contrato 
vigente. De acordo com 
a Secretaria de Segu-
rança Pública, Trânsito 
e Transporte, no dia 18 

de outubro, monitora-
mento realizado via GPS 
apontou que apenas qua-
tro ônibus estavam tra-
balhando normalmente.

Com a decisão da Pri-
meira Vara, o serviço 
passa a ser mantido no 

município. A medida vale 
também para o Trans-
porte Escolar, que deverá 
seguir com o serviço de 
forma ininterrupta. Caso 
a empresa descumpra 
essa medida, a multa será 
de R$ 40 mil por dia.

De Amparo

A Prefeitura de Ampa-
ro, por meio da Secre-
taria de Saúde, começou 
nesta semana o primeiro 
mutirão de cirurgia de 
catarata. Serão 822 ciru-
rgias que irão desafog-
ar uma fila de espera de 
mais de cinco anos. A 
meta é que todas elas se-
jam concluídas até o fim 
do ano, zerando a fila de 
pacientes.

As primeiras cirurgias 
foram realizadas na quar-
ta-feira, 19, na Santa Casa 
Anna Cintra, no Centro 
de Amparo. Cada cirurgia 
dura cerca de 10 minutos 
e ao final os pacientes re-
cebem um óculos e tam-
bém um colírio, para ma-
nutenção do tratamento.

O acompanhamento é 
feito por profissionais da 
Secretaria de Saúde de 
Amparo, que ainda reali-
zam exame de refração e 

biometria ocular dos pa-
cientes.

O objetivo é ofere-
cer um tratamento hu-
manizado e garantir um 
suporte para recuperação 
dessas pessoas.

Maria José de Toledo, 
que estava há três anos na 
fila de espera, se emocio-
nou ao passar pelo pro-
cedimento. “Eu vejo com 
grande satisfação, porque 
o benefício não é só pra 
mim, é para uma popu-

lação toda carente e que 
está precisando. A noite 
não foi boa, mas de hoje 
pra frente será”, afirmou.

A medida foi possível 
com apoio de emendas 
parlamentares de depu-
tados estaduais e feder-
ais, articuladas pela Ad-
ministração Municipal.

Para a Secretaria de 
Saúde, a ação representa 
o compromisso da gestão 
em valorizar e cuidar da 
população local.

Editais



421 de Outubro de 2022

De Estiva Gerbi

A Prefeitura de Estiva 
Gerbi através da Secreta-

ria de Esportes e Recrea-
ção promove no próximo 
sábado (21), aulão de hiit 
e zumba com as professo-

ras Amanda Leonel e Ma-
ria Gabriely.

O evento faz parte da 
campanha OUTUBRO 

ROSA que busca promo-
ver a conscientização e 
que tem como objetivo 
principal alertar as mu-

lheres e a sociedade sobre 
a importância da preven-
ção e do diagnóstico pre-
coce do câncer de mama e 

mais recentemente sobre 
o câncer de colo do útero.

Vista-se de rosa e par-
ticipe conosco!!!

De Pedreira

“Outubro Rosa” é uma 
Campanha de Conscienti-
zação que tem como ob-
jetivo principal alertar as 
mulheres e a sociedade 
sobre a importância da 
prevenção e do diagnós-
tico precoce dos cânceres 
de Mama e de Colo do 
Útero.

A Secretaria Municipal 
de Saúde, da Prefeitura 
de Pedreira, está realizan-
do neste mês de outubro, 
ações de conscientização 
em todos os Postos de 
Saúde, além de palestras 
em indústrias.

Ana Lúcia Nieri Gou-
lart, Secretária de Saú-

de, informa que todas as 
Unidades de Saúde estão 
equipadas para fazerem o 
exame preventivo e, caso 
necessário, encaminhar 
a paciente para realizar 
o exame de Mamogra-
fia. “Para participar da 
Campanha é necessário o 
cadastramento nas Uni-
dades de Saúde, porém 
quem não tiver cadastra-
do deve apresentar docu-
mentos pessoais, Cartão 
do SUS e Comprovante 
de Residência”, ressalta 
a Secretária de Saúde de 
Pedreira, que na oportu-
nidade agradeceu aos em-
presários que estão rece-
bendo a equipe técnica da 
Saúde para as palestras.

A celebração do “Ou-
tubro Rosa” teve início na 
década de 1990, mas, no 
Brasil, as campanhas de 
conscientização sobre o 
Câncer de Mama começa-
ram em 2002. A data foi 
oficialmente reconhecida, 
apenas, em 2018.

Em diversos estados 
brasileiros, desde 2011, 
ocorrem campanhas so-
bre o Câncer de Colo do 
Útero. O tom de rosa foi 
adotado como motivador 
de campanhas no período 
e ações em mídias sociais 
também são reforçadas 
durante esse mês.

Fábio Polidoro, Prefei-
to de Pedreira, enfatiza 
que a saúde requer total 

atenção por estar direta-
mente ligada à qualidade 
de vida de todos. “É neces-
sário reforçar os cuidados 
para evitar situações difí-
ceis como o câncer, que é 
uma doença causada pelo 
crescimento exagerado e 
desordenado de células, 
que invadem tecidos e ór-
gãos”, concluiu Polidoro.

Em sua fase inicial o 
Câncer de Mama pode ser 
percebido, na maioria dos 
casos, por meio dos sinais 
e sintomas: Nódulo (ca-
roço), fixo e geralmente 
indolor: é a principal ma-
nifestação da doença, es-
tando presente em cerca 
de 90% dos casos quando 
o câncer é percebido pela 

própria mulher; Pele da 
mama avermelhada, re-
traída ou parecida com 
casca de laranja; Altera-
ções no bico do peito (ma-

milo); Pequenos nódulos 
nas axilas ou no pescoço; 
Saída espontânea de lí-
quido anormal pelos ma-
milos.

De Itapira

Na manhã do último 
dia 7, integrantes das 

equipes das Unidades Bá-
sicas de Saúde do municí-
pio participaram de uma 
reunião com a enfermei-

ra Monise Galante Paiva 
Gregorini, de Casa Bran-
ca (SP), sobre o Programa 
Previne Brasil, do Minis-
tério da Saúde. A Diretora 
da Rede Básica de Saúde 
do município, Deise Cega 
Fernandes, também este-
ve presente.

A proposta do encon-
tro foi trazer a experiên-
cia exitosa do município 
da região e a troca de co-
nhecimento entre as duas 
cidades para auxiliar as 
equipes itapirenses na 
melhora dos indicadores 
de saúde que fazem parte 
do programa.

O programa Previne 
Brasil foi instituído pela 

Portaria nº 2.979, de 12 
de novembro de 2019. O 
novo modelo de finan-
ciamento altera algumas 
formas de repasse das 
transferências para os 
municípios, que passam 
a ser distribuídas com 
base em quatro critérios: 
capitação ponderada, pa-
gamento por desempe-
nho, incentivo para ações 
estratégicas e Incentivo 
financeiro com base em 
critério populacional.

A proposta tem como 
princípio a estrutura-
ção de um modelo de fi-
nanciamento focado em 
aumentar o acesso das 
pessoas aos serviços da 

Atenção Primária e o vín-
culo entre população e 
equipe, com base em me-
canismos que induzem 
à responsabilização dos 
gestores e dos profissio-
nais pelas pessoas que as-
sistem.

Ao todo, são sete in-
dicadores que serão ava-
liados pelo Ministério: 1 
- Proporção de gestantes 
com pelo menos 6 (seis) 
consultas pré-natal rea-
lizadas, sendo a 1ª (pri-
meira) até a 12ª (décima 
segunda) semana de ges-
tação; 2 - Proporção de 
gestantes com realização 
de exames para sífilis e 
HIV; 3 - Proporção de ges-

tantes com atendimento 
odontológico realizado; 4 
- Proporção de mulheres 
com coleta de citopatoló-
gico na APS; 5 - Propor-
ção de crianças de 1 (um) 
ano de idade vacinadas na 
APS contra Difteria, Téta-
no, Coqueluche, Hepatite 
B, infecções causadas por 
haemophilus influenzae 
tipo b e Poliomielite ina-
tivada; 6 - Proporção de 
pessoas com hipertensão, 
com consulta e pressão 
arterial aferida no semes-
tre; 7 - Proporção de pes-
soas com diabetes, com 
consulta e hemoglobina 
glicada solicitada no se-
mestre.

Aulão de Hit e Zumba acontece no sábado na Praça 
Central 

Secretaria de Saúde de Pedreira realiza Campanha 
“Outubro Rosa”

Equipes da Rede Básica participam de reunião sobre 
o Programa Previne Brasil

De Holambra

Os serviços e espa-
ços públicos de Holam-
bra sofrerão alterações 
no funcionamento nos 
dias 27 e 28 de outubro, 

quinta e sexta-feira, em 
função do feriado de 
aniversário de 31 anos 
da cidade e do ponto fa-
cultativo no Dia do Ser-
vidor Público.

O Paço Municipal, 

as Unidades Básicas 
de Saúde, o Espaço do 
Empreendedor e a Bi-
blioteca Municipal per-
manecerão fechados 
nestas datas, retoman-
do as atividades a par-

tir de segunda-feira, dia 
31. A Farmácia Munici-
pal ficará aberta no dia 
28, das 7h às 12h e entre 
13h e 16h, suspendendo 
atividades apenas em 
27 de outubro. A Poli-
clínica Municipal e o 
Serviço de Ambulância 
(192) funcionarão nor-
malmente, 24 horas 
por dia, sem qualquer 
interrupção, para aten-
dimentos de urgência e 
emergência.

As unidades de en-
sino municipais fica-
rão fechadas nos dias 
27 e 28 e serão reaber-
tas na segunda-feira, 
31 de outubro, a partir 
das 6h30. Os ônibus de 
transporte público, por 
sua vez, circularão de 
forma regular. A coleta 
de lixo doméstico não 
sofrerá interrupção. A 
de resíduos recicláveis 
ocorrerá normalmen-
te na sexta-feira (28) e 
será suspensa no dia 27. 
A orientação é para que 

moradores das chácaras 
localizadas no caminho 
do antigo aterro muni-
cipal de resíduos e dos 
residenciais Vila de Ho-
landa, Nova Holanda e 
Palm Park guardem os 
itens para descarte em 
3 de novembro.  

O Parque Van Gogh 
funcionará entre quin-
ta e domingo, das 9h às 
18h. Já o Moinho Povos 
Unidos, das 10h às 17h. 
O Parque Cidade das 
Crianças abrirá entre 
9h e 17h entre os dias 
27 e 30.

Confira o que abre e 
o que fecha em Holam-
bra durante o feriado 
prolongado:

Paço Municipal, Uni-
dades Básicas de Saúde, 
Espaço do Empreende-
dor e Biblioteca Muni-
cipal: fechados nos dias 
27 e 28 de outubro.

Farmácia Municipal: 
fechada em 27 de outu-
bro e aberta no dia 28, 

das 7h às 12h.
Policlínica Munici-

pal e Serviço de Am-
bulância (192): funcio-
namento normal para 
atendimentos de urgên-
cia e emergência.

Escolas Municipais: 
fechadas nos dias 27 e 
28 de outubro. Ativi-
dades retomadas na se-
gunda-feira, 31, partir 
das 6h30.

Transporte público: 
circulação normal.

Coleta de lixo do-
méstico: atendimento 
normal.

Coleta de resíduos 
recicláveis: realizada 
normalmente em 28 de 
outubro. Suspensa no 
dia 27 de outubro.

Parque Cidade das 
Crianças: aberto nos 
dias 27, 28, 29 e 30, das 
9h às 17h.

Moinho Povos Uni-
dos: aberto das 10h às 
17h.

Parque Van Gogh: 
aberto das 9h às 18h.

Feriado: Serviços e espaços públicos têm 
funcionamento alterado na próxima semana


